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– 8-08/POC-000223, Pregunta relativa a colegios de Huelva capital (Calificación favorable y admisión a trámite) 53
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SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

– 8-08/APP-000032, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de informar 
sobre las acciones, situación, previsiones y objetivos del Plan de Reindustrialización de la Bahía de Cádiz (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 54

– 8-08/APP-000033, Solicitud de comparecencia del Vicepresidente Primero y Consejero de la Presidencia ante el Pleno de 
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la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional del Desarrollo, así como del proceso de elaboración y debate del Plan 
Andaluz de Cooperación Internacional (Calificación favorable y admisión a trámite) 54
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rable y admisión a trámite) 55
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ción de crisis económica que padece la Comunidad Autónoma de Andalucía y la adopción de medidas que pretende poner en 
marcha a lo largo de los próximos ejercicios económicos y presupuestarios (Calificación favorable y admisión a trámite) 55

– 8-08/APP-000036, Solicitud de comparecencia del Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante el Pleno de la 
Cámara, a fin de informar sobre “Medidas de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte para la activación del cre-
cimiento económico y el empleo en Andalucía” (Calificación favorable y admisión a trámite) 55

– 8-08/APP-000037, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara, a fin de dar cuenta 
de la política de función pública (Calificación favorable y admisión a trámite) 55

– 8-08/APP-000038, Solicitud de comparecencia del Consejero de Agricultura y Pesca ante el Pleno de la Cámara, a fin de 
informar sobre la puesta en marcha y ejecución de las medidas y actuaciones previstas en el Plan de Desarrollo Rural de 
Andalucía 2007-2013, aprobado por la Comisión Europea el pasado mes de febrero (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 55

– 8-08/APP-000039, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante el Pleno de la 
Cámara, a fin de informar sobre la situación de la brecha tecnológica de Andalucía en comparación con otras comunida-
des autónomas (Calificación favorable y admisión a trámite) 55
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el Pleno de la Cámara, a fin de informar sobre la repercusión de la crisis económica en la economía doméstica de los 
andaluces (Calificación favorable y admisión a trámite) 55
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bre la situación de la recolocación de los antiguos trabajadores de la empresa Delphi en Puerto Real, Cádiz (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 56

– 8-08/APP-000045, Solicitud de comparecencia del Consejero de Agricultura y Pesca ante el Pleno de la Cámara, a fin 
de informar sobre las líneas de actuación del Plan de Desarrollo Rural de Andalucía para el nuevo marco 2007-2013 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 56

– 8-08/APP-000046, Solicitud de comparecencia del Consejero de Agricultura y Pesca ante el Pleno de la Cámara, a fin de 
informar sobre las actuaciones de la Consejería de Agricultura en defensa del medio rural andaluz y sus perspectivas de 
futuro (Calificación favorable y admisión a trámite) 56
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– 8-08/APP-000047, Solicitud de comparecencia del Consejero de Agricultura y Pesca ante el Pleno de la Cámara, a fin de 
informar sobre las propuestas legislativas de la Comisión Europea sobre el chequeo de la PAC (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 56

– 8-08/APP-000049, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante el Pleno de 
la Cámara, a fin de informar sobre el Plan para la mejora de la competitividad y el desarrollo de la Bahía de Cádiz 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 56

– 8-08/APP-000050, Solicitud de comparecencia del Consejero de Vivienda y Ordenación del Territorio ante el Pleno de 
la Cámara, a fin de informar sobre las previsiones de la Consejería para el desarrollo del Plan de Vivienda 2008-2012 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 56

SOLICITUDES DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

– 8-08/APC-000199, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de Medio Ambiente, 
a fin de informar sobre las actuaciones concretas provincializadas, presupuestadas y realizadas en política preventiva en 
la lucha contra el fuego en la presente campaña, los medios técnicos, materiales y humanos dispuestos en el dispositivo 
Infoca 2008, así como la política de personal con los agentes de medio ambiente, como los acuerdos en política de personal 
dentro del convenio trabajadores Infoca-Empresa Pública Egmasa (Calificación favorable y admisión a trámite) 57

– 8-08/APC-000200, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de Medio Ambiente, 
a fin de informar sobre la política en general y las actuaciones concretas (proyectos, presupuestos, acuerdos) acometidas 
en el Parque Natural de la Sierra de Castril, en la provincia de Granada, así como de las actuaciones realizadas por la 
Consejería de Medio Ambiente y la Delegación Provincial de Medio Ambiente en la defensa del patrimonio natural de 
dicho parque (Calificación favorable y admisión a trámite) 57

– 8-08/APC-000201, Solicitud de comparecencia del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura y 
Pesca, a fin de informar sobre las actuaciones de la Consejería de Agricultura y Pesca en defensa del medio rural andaluz 
y sus perspectivas de futuro (Calificación favorable y admisión a trámite) 57

– 8-08/APC-000202, Solicitud de comparecencia del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura 
y Pesca, a fin de informar sobre las propuestas legislativas de la Comisión Europea sobre el chequeo de la PAC 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 57

– 8-08/APC-000203, Solicitud de comparecencia del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura y Pesca, 
a fin de informar sobre las líneas de actuación del Plan de Desarrollo Rural de Andalucía para el nuevo marco 2007-2013 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 57

– 8-08/APC-000204, Solicitud de comparecencia del Director General de la RTVA ante la Comisión de Control de la 
Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía y de sus sociedades filiales, a fin de informar sobre 
la presencia de los líderes políticos en pantalla en la televisión andaluza durante el primer trimestre de 2008 (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 57

– 8-08/APC-000205, Solicitud de comparecencia de la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante la Comisión de 
Igualdad y Bienestar Social, a fin de informar sobre la atención psicológica a mujeres víctimas de violencia de género, que 
se tiene que empezar a prestar en el 2008 en los centros municipales de información a la mujer, según la Ley de Medidas 
de Prevención y Protección Integral contra la Violencia de Género (Calificación favorable y admisión a trámite) 58

– 8-08/APC-000206, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de Medio Ambiente, 
a fin de informar y analizar la gestión del Parque Natural de la Sierra Subbética, el funcionamiento de su Junta Rectora y 
los proyectos urbanísticos en su interior (Calificación favorable y admisión a trámite) 58

– 8-08/APC-000207, Solicitud de comparecencia del Vicepresidente Primero y Consejero de la Presidencia ante la 
Comisión de Presidencia, a fin de informar sobre el desarrollo de la Ley Andaluza de Cooperación Internacional y de la 
Ley de Creación de la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional del Desarrollo, así como del proceso de elabora-
ción y debate del Plan Andaluz de Cooperación Internacional (Calificación favorable y admisión a trámite) 58
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– 8-08/APC-000208, Solicitud de comparecencia del Vicepresidente Primero y Consejero de la Presidencia ante la 
Comisión de Presidencia, a fin de informar y analizar el contenido del Plan Andaluz de Cooperación Internacional 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 58

– 8-08/APC-000209, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante la Comisión de Gobernación, a fin de infor-
mar y analizar la situación de la inmigración en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 58

– 8-08/APC-000210, Solicitud de comparecencia de un representante de la Asociación para la Defensa de la Sanidad 
Pública ante la Comisión de Salud, a fin de que presente el llamado “Primer Informe sobre Desigualdades y Salud en 
Andalucía” (Calificación favorable y admisión a trámite) 58

– 8-08/APC-000212, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Gobernación ante la Comisión de Gobernación, a fin 
de informar sobre las últimas denuncias de la Federación de Consumidores en Acción de Andalucía (FACUA) contra las 
irregularidades y favoritismos partidistas en las políticas de consumo 2004-2007, ambos inclusive, en los ámbitos de la 
representación institucional y la concesión de subvenciones (Calificación favorable y admisión a trámite) 59

– 8-08/APC-000213, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Cultura ante la Comisión de Cultura, a fin de informar 
sobre las razones técnicas que justifican la decisión del Ministerio de Cultura y de la Consejería de Cultura de Andalucía 
de que los Museos Arqueológico y de Bellas Artes de Málaga estén en el mismo edificio, la antigua Aduana (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 59

– 8-08/APC-000214, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Cultura ante la Comisión de Cultura, a fin de informar 
sobre los motivos técnicos que justifican la decisión de la Consejería de Cultura de utilizar el antiguo convento de la 
Trinidad de Málaga como sede del Parque de los Cuentos (Calificación favorable y admisión a trámite) 59

– 8-08/APC-000215, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de Medio Ambiente, 
a fin de informar sobre la accesibilidad para las personas con discapacidad en los espacios naturales protegidos 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 59

– 8-08/APC-000216, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de Medio Ambiente, 
a fin de informar sobre el programa de cría en cautividad del lince ibérico (Calificación favorable y admisión a trámite) 59

– 8-08/APC-000217, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de Medio Ambiente, 
a fin de informar sobre el proyecto de reintroducción del quebrantahuesos en Andalucía (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 59

– 8-08/APC-000218, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de Medio Ambiente, 
a fin de informar sobre el certificado de calidad ambiental de los parques naturales y nacionales de Andalucía (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 60

– 8-08/APC-000219, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre actuaciones en materia sanitaria a inmigrantes en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-08/APC-000220, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre la situación del Plan Integral de Calidad de la Consejería de Salud (Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-08/APC-000221, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre la situación del III Plan Andaluz de Salud (Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-08/APC-000222, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre la situación del Plan Andaluz de Salud Mental (Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-08/APC-000223, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre la situación del Plan Integral de Sida (Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-08/APC-000224, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar sobre 
la situación del Plan Integral de Prevención de Enfermedades Cardíacas (Calificación favorable y admisión a trámite) 61
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– 8-08/APC-000225, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre la situación del Plan Andaluz de Diabetes (Calificación favorable y admisión a trámite) 61

– 8-08/APC-000226, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre la situación del Plan Oncológico Andaluz (Calificación favorable y admisión a trámite) 61

– 8-08/APC-000227, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre la política de la Consejería de Salud en relación a la prevención de trastornos alimentarios (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 61

– 8-08/APC-000228, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre actuaciones y previsiones en materia de infraestructuras sanitarias (Calificación favorable y admisión a trámite) 61

– 8-08/APC-000229, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre la situación del Plan de Tabaquismo en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 61

– 8-08/APC-000230, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre actuaciones en materia de personal y profesionales de la Consejería de Salud (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 62

– 8-08/APC-000231, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre actuaciones de mantenimiento de infraestructuras sanitarias en Andalucía (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 62

– 8-08/APC-000232, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre la situación del actual Plan Andaluz de Alzheimer (Calificación favorable y admisión a trámite) 62

– 8-08/APC-000233, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre el Plan de Emergencias Sanitarias de Andalucía y sobre la situación de los dispositivos de cuidados críticos y ur-
gencias en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 62

– 8-08/APC-000234, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre actuaciones y estudio en materia de epidemiología en la provincia de Huelva (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 62

– 8-08/APC-000235, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre actuaciones y estudio en materia de epidemiología en la provincia de Cádiz (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 62

– 8-08/APC-000236, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Gobernación ante la Comisión de Gobernación, a fin 
de informar sobre los planes de riesgos de contaminación del litoral (Calificación favorable y admisión a trámite) 63

– 8-08/APC-000237, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Educación ante la Comisión de Educación, a fin de 
informar sobre resultados de las pruebas de diagnóstico del curso 2007 (Calificación favorable y admisión a trámite) 63

INICIATIVA FISCALIZADORA EN COMISIÓN

– 8-08/IFC-000001, relativa al Ayuntamiento de Ronda, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 63

COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

DIPUTADOS

– 8-08/DIP-000112, Incorporación de la Ilma. Sra. Dña. Eulalia Quevedo Ariza al G.P. Socialista 64
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

8-08/PNLP-000048, Proposición no de Ley relativa 
a despolitización de la Agencia Andaluza del Agua

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
ante el Pleno, relativa a despolitización de la Agencia 
Andaluza del Agua.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Agencia Andaluza del Agua nace en enero del 
año 2005 para gestionar las competencias que la Junta 
de Andalucía tiene en materia de aguas. Es la primera 
vez en la historia de Andalucía en que se cuenta con 
instrumentos que le permiten desarrollar políticas de 
agua en su territorio, basadas en el respeto al medio 
ambiente, la calidad y el abastecimiento de agua, de-
puración, actividades productivas, etc.

En consecuencia, los gobernantes autonómicos 
deben sentir una enorme responsabilidad al mismo 
tiempo que deben conceder suma importancia a la 
eficacia en la gestión y al rigor en el funcionamiento 
de esta Agencia, dependiente de la Consejería de Medio 
Ambiente. Igualmente los distintos grupos políticos, por 
la representación ciudadana que ostentan, deben pre-
ocuparse para que se logren los mejores objetivos.

Además de lo anterior, es bueno recordar las reco-
mendaciones del Presidente de la Junta de Andalucía 
invitándonos a dejar el agua fuera de la contienda política. 
Por ambas cuestiones, parece lógico, razonable y muy 
coherente que la Administración autonómica aplique 
estos principios en los que cree y predique con el 
ejemplo. De no ser así, la sinceridad del Presidente 
de la Junta de Andalucía quedará irremediablemente 
en tela de juicio.

Esta sinceridad ya no resulta compatible con ciertas 
actuaciones. Así, no puede entenderse que, a la vez 
que se aconseja la despolitización del agua, se man-
tengan los delegados provinciales de medio ambiente 
para presidir los comités de gestión de las cuencas 

dependientes de la Agencia Andaluza del Agua. Es-
tos delegados han sido elegidos por su cargo político 
exclusivamente, como toda garantía.

Con tal intromisión de delegados políticos pro-
vinciales se está consiguiendo un modelo pernicioso 
porque alimenta la confrontación entre las provincias, 
politiza la gestión andaluza del agua y va en contra 
del principio de unidad de cuenca. Esto no puede ser 
de otro modo mientras se conserven los mencionados 
cargos, porque precisamente están designados para 
hacer méritos políticos en su provincia. Es un error 
de conceptos.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Cubrir los puestos que actualmente ocupan los 
delegados provinciales en los comités de gestión de 
cuencas con profesionales en gestión hidráulica de 
experiencia demostrada.

2. Seleccionar a estos profesionales con criterios 
curriculares objetivos y nunca por su afiliación o afi-
nidad política.

3. Reconocer el principio de unidad de cuenca 
dentro de Andalucía como la base de una gestión 
eficiente, racional, conveniente, solidaria y despoliti-
zada, que solo pretende beneficiar la vida de todos 
en nuestra tierra.

4. Aplicar este modelo despolitizado y profesional a la 
Cuenca del Guadalquivir, que próximamente será trans-
ferida de forma efectiva a la Junta de Andalucía.

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLP-000049, Proposición no de Ley relati-
va a trazado de la autovía A-7 (tramo San Roque-
Algeciras) a su paso por el “Pinar del Rey”, en el 
término municipal de San Roque, Cádiz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley ante el Pleno, relativa 
a trazado de la autovía A-7 (tramo San Roque-Alge-
ciras) a su paso por el “Pinar del Rey”, en el término 
municipal de San Roque, Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El trazado anunciado por el Ministerio de Fomento 
para la Autovía del Mediterráneo A-7 (tramo San Ro-
que Algeciras), a su paso por el enclave de gran valor 
ecológico conocido como “Pinar del Rey”, en el término 
municipal de San Roque, Cádiz, está generando una 
importante alarma social visualizada en las significativas 
movilizaciones que están teniendo lugar en la zona.

El Pinar del Rey es utilizado como punto de encuentro 
y esparcimiento de numerosos grupos de personas y 
familias, provenientes de todo el Campo de Gibraltar, 
siendo el área recreativa más visitada de la comarca. Se 
trata de uno de los enclaves naturales de mayor diversi-
dad biológica del Campo de Gibraltar, en el que existen 
numerosas poblaciones de especies consideradas como 
vulnerables en el Catálogo de la Ley 8/2003, de la Flora 
y Fauna Silvestre de Andalucía, así como numerosas 
especies de flora amenazada. Es un extenso pinar, de 
368 hectáreas, que posee además grandes extensiones 
de alcornocales, quejigos andaluces, etc., así como un 
extraordinario bosque de galería formado por alisos, 
fresnos, sauces, álamos, etc., que bordean el arroyo 
de la Alhaja. Entre la fauna destacan zorros, meloncillos, 
conejos, topos, abejarucos, picapinos, rapaces como 
el águila culebrera y el águila calzada, etc. Además, la 
autovía, de aprobarse definitivamente el trazado previsto 
por el Ministerio de Fomento, pasará por el arroyo de la 
Alhaja, destruyendo el acuífero que es utilizado por la 
población desde hace más de doscientos años.

Desde diversas entidades sociales, incluido el propio 
Ayuntamiento de San Roque, se han presentado nume-
rosas alegaciones a este trazado, proponiendo otras 
alternativas que evitan la coincidencia con el Pinar del 
Rey, ya que este espacio natural, junto al futuro Corredor 
Verde del arroyo Madrevieja, se contempla en el Plan 
General de Ordenación Urbana de San Roque como 
un parque suburbano “de gran valor medioambiental 
para San Roque y para el resto de la comarca”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía a:

1. Que inste, a su vez, al Ministerio de Fomento 
a reconsiderar el trazado previsto para la Autovía del 

Mediterráneo A-7 (tramo San Roque Algeciras), a su 
paso por el enclave de gran valor ecológico conocido 
como “Pinar del Rey”, en el término municipal de San 
Roque, Cádiz, mediante un proceso de diálogo y con-
senso con las instituciones y colectivos sociales de la 
comarca del Campo de Gibraltar.

2. Realizar un estudio global con el objetivo de 
mejorar en su conjunto la sostenibilidad de los siste-
mas viarios y de transporte de la comarca del Campo 
de Gibraltar, contemplando (a título no excluyente ni 
exhaustivo) medidas como las siguientes:

– Creación de accesos alternativos a las grandes 
industrias.

– Arreglo de nudos tan peligrosos como el Toril 
de San Roque.

– Solución de la masificación viaria de ciudades 
como Algeciras y La Línea mediante la potenciación de 
los medios de transporte colectivos (tranvía Algeciras, 
Los Barrios, Palmones, Estación de San Roque. La 
Línea, transporte marítimo de viajeros entre La Línea 
y Algeciras, etc.)

– Potenciación del ferrocarril como vía principal de 
salida de los contenedores del Puerto de Algeciras.

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/PNLP-000051, Proposición no de Ley relativa 
a repercusión del gasóleo en el sector pesquero

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
ante el Pleno, relativa a repercusión del gasóleo en el 
sector pesquero.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La incesante subida de los carburantes está pro-
vocando un fuerte incremento en los costes, que está 
produciendo la práctica inviabilidad empresarial de una 
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actividad secular en nuestra tierra, con lo que ello con-
lleva en los puestos de trabajo del sector pesquero.

Los incrementos de los costes de explotación del 
sector pesquero, junto con los problemas estructurales 
que afectan al mismo y las distancias de los caladeros, 
hacen prácticamente inútil la viabilidad empresarial, 
por lo que se hace necesario, en consonancia con lo 
reivindicado por los propios pescadores, garantizar un 
carburante a un precio tal que permita la rentabilidad 
de la actividad pesquera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a que inste a su vez al Gobierno de la Nación 
para que de forma coordinada se articulen las medidas 
necesarias que posibiliten el abaratamiento del coste 
del gasóleo para la flota pesquera andaluza.

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLP-000052, Proposición no de Ley relati-
va a la Isla de las Palomas, en Tarifa, Cádiz

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante el Pleno, 
relativa a la Isla de las Palomas, en Tarifa, Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Isla de Las Palomas, enclavada en el Parque 
Natural del Estrecho, en las inmediaciones de la po-
blación de Tarifa, posee unos singulares valores am-
bientales que han determinado su consideración como 
área de reserva en los instrumentos/documentos de 
planificación del Parque Natural (Dto.: 308/2002, de 23 
de diciembre). Tanto su localización estratégica como 

su singularidad ambiental hacen que sea identificada 
como uno de los elementos diferenciales y referenciales 
de este espacio protegido.

En este enclave existe un conjunto de edificaciones 
e instalaciones en diferente estado de conservación/
ruinificación, dotadas de ciertos valores arquitectónicos 
que han acogido diversas actividades relacionadas con 
la defensa y el auxilio a la navegación a lo largo de 
la historia.

Por sus valores naturales, su localización y el po-
tencial de los edificios e instalaciones mencionados, se 
ha venido trabajando desde diferentes administraciones 
públicas como un emplazamiento de vital importancia 
tanto para la investigación científica, como para el de-
sarrollo y la gestión integrada y sostenible del litoral 
andaluz, con especial atención al ámbito del Parque 
Natural del Estrecho.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

Elaborar un programa de actuación para la rehabili-
tación, puesta en valor y gestión activa de la Isla de las 
Palomas, como complejo de servicios ambientales del 
litoral andaluz y centro operativo del Parque Natural del 
Estrecho, en colaboración con el Gobierno de España 
y el Ayuntamiento de Tarifa.

Sevilla, 3 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-08/PNLP-000053, Proposición no de Ley relati-
va a la eficiencia energética en la flota pesquera 
andaluza

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
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ra, presenta la siguiente Proposición no de Ley ante 
el Pleno, relativa a la eficiencia energética en la flota 
pesquera andaluza.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El progresivo alza en los precios de los costes de 
los combustibles afecta de modo particular al sector de 
la pesca. El gasto en gasóleo que tienen que afrontar 
flotillas como las que practican el arrastre en el caladero 
nacional del Golfo de Cádiz y Mediterráneo llega a re-
presentar hasta el 40% de los gastos de funcionamiento 
y operatividad del barco.

Nos encontramos ante una coyuntura que hace 
necesaria la adopción de medidas en apoyo a la com-
petitividad de las empresas del sector de la pesca. La 
Junta de Andalucía ha habilitado mediante Orden de 
la Consejería de Agricultura y Pesca de 16 de mayo 
de 2008 una serie de ayudas a los armadores para 
mejorar los sistemas de propulsión, los métodos de 
pesca, etc., que pueden alcanzar hasta el 60% para 
el caso de la flota artesanal (buques de eslora total 
inferior a 12 metros).

No obstante, y como complemento a estas otras 
medidas, como las encaminadas a la mejora de la comer-
cialización y transformación de la pesca desembarcada 
por la flota andaluza para favorecer su revalorización 
en primera venta, es preciso abordar iniciativas de in-
terés colectivo tendentes a la eficiencia energética en 
las actividades pesqueras y el ahorro de combustible. 
La eficiencia energética puede lograrse mediante la 
utilización de energías alternativas y a través de la 
eficiencia en el uso de las artes de pesca.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1º Impulsar medidas de ahorro y eficiencia energética 
en la flota pesquera andaluza, en un marco de cooperación 
con las administraciones y organismos implicados y con 
los representantes del sector pesquero, y la participación 
activa de la ingeniería, la industria naval, sector petro-
químico, la industria de energías renovables, etc.

Sevilla, 3 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-08/PNLP-000056, Proposición no de Ley relati-
va a ampliación de la cobertura de servicios de 
banda ancha a la totalidad del territorio andaluz

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante el 
Pleno, relativa a ampliación de la cobertura de servicios 
de banda ancha a la totalidad del territorio andaluz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las mayores preocupaciones de los socia-
listas andaluces respecto a la difusión de las nuevas 
tecnologías de la información y la comunicación, que 
han propiciado lo que conocemos como sociedad del 
conocimiento, ha sido la de evitar la brecha digital, 
promoviendo la universalización y la igualdad en el 
acceso a estas tecnologías.

Con este propósito, en la legislatura anterior se ha 
conseguido una cobertura geográfica de la banda ancha 
que alcanza a más del ochenta y cinco por ciento de 
los núcleos de población de Andalucía, porcentaje que 
se eleva al 96’1% si consideramos solo los núcleos 
cabecera de cada municipio.

Se trata ahora de realizar un último esfuerzo para 
dar cobertura al cien por cien del territorio regional, con 
lo que lograremos hacer de Internet un servicio público 
básico y de acceso gratuito al que tenga derecho toda 
la ciudadanía andaluza en igualdad de condiciones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Impulsar las medidas e iniciativas que sean ne-
cesarias para alcanzar dar cobertura en banda ancha 
al cien por cien del territorio andaluz antes de finalizar 
el año 2009.

2. Continuar desarrollando los planes y programas 
contenidos en el Plan Andalucía Sociedad de la In-
formación para incrementar el porcentaje de hogares 
andaluces conectados a Internet.

Sevilla, 5 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.
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PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

8-08/PNLC-000084, Proposición no de Ley relativa 
a despolitización de la Agencia Andaluza del Agua

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a despolitización de la Agencia 
Andaluza del Agua.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Agencia Andaluza del Agua nace en enero del 
año 2005 para gestionar las competencias que la Junta 
de Andalucía tiene en materia de aguas. Es la primera 
vez en la historia de Andalucía en que se cuenta con 
instrumentos que le permiten desarrollar políticas de 
agua en su territorio, basadas en el respeto al medio 
ambiente, la calidad y el abastecimiento de agua, de-
puración, actividades productivas, etc.

En consecuencia, los gobernantes autonómicos 
deben sentir una enorme responsabilidad al mismo 
tiempo que deben conceder suma importancia a la 
eficacia en la gestión y al rigor en el funcionamiento 
de esta Agencia, dependiente de la Consejería de Medio 
Ambiente. Igualmente los distintos grupos políticos, por 
la representación ciudadana que ostentan, deben pre-
ocuparse para que se logren los mejores objetivos.

Además de lo anterior, es bueno recordar las reco-
mendaciones del Presidente de la Junta de Andalucía 
invitándonos a dejar el agua fuera de la contienda política. 
Por ambas cuestiones, parece lógico, razonable y muy 
coherente que la Administración autonómica aplique 
estos principios en los que cree y predique con el 
ejemplo. De no ser así, la sinceridad del Presidente 
de la Junta de Andalucía quedará irremediablemente 
en tela de juicio.

Esta sinceridad ya no resulta compatible con ciertas 
actuaciones. Así, no puede entenderse que, a la vez 
que se aconseja la despolitización del agua, se man-
tengan los delegados provinciales de medio ambiente 
para presidir los comités de gestión de las cuencas 
dependientes de la Agencia Andaluza del Agua. Es-

tos delegados han sido elegidos por su cargo político 
exclusivamente, como toda garantía.

Con tal intromisión de delegados políticos pro-
vinciales se está consiguiendo un modelo pernicioso 
porque alimenta la confrontación entre las provincias, 
politiza la gestión andaluza del agua y va en contra 
del principio de unidad de cuenca. Esto no puede ser 
de otro modo mientras se conserven los mencionados 
cargos, porque precisamente están designados para 
hacer méritos políticos en su provincia. Es un error 
de conceptos.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Cubrir los puestos que actualmente ocupan los 
delegados provinciales en los comités de gestión de 
cuencas con profesionales en gestión hidráulica de 
experiencia demostrada.

2. Seleccionar a estos profesionales con criterios 
curriculares objetivos y nunca por su afiliación o afi-
nidad política.

3. Reconocer el principio de unidad de cuenca 
dentro de Andalucía como la base de una gestión 
eficiente, racional, conveniente, solidaria y despoliti-
zada, que solo pretende beneficiar la vida de todos 
en nuestra tierra.

4. Aplicar este modelo despolitizado y profesional a la 
Cuenca del Guadalquivir, que próximamente será trans-
ferida de forma efectiva a la Junta de Andalucía.

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000085, Proposición no de Ley relati-
va a medidas de apoyo a las pequeñas y media-
nas empresas de proveedores impagados de la 
construcción

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a medidas de apoyo a 
las pequeñas y medianas empresas de proveedores 
impagados de la construcción.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Han sido varias las empresas que en los últimos 
meses han presentado suspensión de pagos, originando 
una situación que afecta a miles de empresas provee-
doras de las primeras, y una deuda con las mismas 
de cientos de millones de euros. La situación de crisis 
inmobiliaria, generada por el desplome en las compra-
ventas de pisos y por la crisis financiera, ha afectado 
a muchas empresas del sector de la construcción, que 
han acudido al concurso de acreedores, para intentar 
solucionar el problema. Sin embargo, las pequeñas 
y medianas empresas (pymes y micropymes) están 
abocadas a la ruina si no encuentran una solución que 
les permita sobrevivir y afrontar los impagos que les 
han generado las grandes empresas.

La situación es muy grave para muchas empresas y 
autónomos andaluces, se trata de instaladores, electri-
cistas, fontaneros y profesionales del yeso o la madera 
que se han visto afectados por un procedimiento de 
concurso de acreedores, y que van a ver cómo se les 
descuenta gran parte de lo que se les debe. Los plazos 
juegan en su contra, ya han pagado IVA de facturas 
impagadas, deben seguir pagando los seguros sociales, 
y ven cómo los bancos les devuelven pagarés.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a aprobar un paquete de medidas de apoyo 
a las pequeñas, medianas empresas y autónomos de 
la construcción que se encuentran en la situación de 
proveedores impagados, que permita:

Intermediar ante el Instituto de Crédito Oficial (ICO) 
para negociar créditos blandos y con periodo de ca-
rencia, a efectos de alargar las deudas de corto a 
largo plazo.

Instar a la Hacienda Pública la solicitud de devolución 
del IVA “sin tener que presentar garantías complemen-
tarias” de facturas impagadas.

Instar a la Seguridad Social para negociar aplaza-
mientos en el pago de los seguros sociales.

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000086, Proposición no de Ley rela-
tiva a medidas por una vivienda digna para los 
andaluces. Nadie sin techo

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a medidas por una vivienda digna 
para los andaluces. Nadie sin techo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los andaluces tienen en este momento como una 
de sus máximas preocupaciones la dificultad para ac-
ceder a una vivienda digna y a un precio asequible. 
Este problema es más acuciante en los jóvenes y en los 
sectores más desfavorecidos. La situación se agrava por 
el momento de crisis económica que atravesamos, que 
repercute directamente en el sector financiero, promotor 
e inmobiliario y de la edificación.

Han descendido las compraventas totales de vivienda 
protegida en un 33,7% en el mes de febrero respecto 
al año anterior y en un 23,5% las de vivienda libre. 
Caen los visados de obra nueva en un 49,4% en los 
dos primeros meses de 2008.

Ha descendido el número de hipotecas contraídas, 
reduciéndose el importe medio de hipotecas sobre el 
año anterior y el euribor cierra abril con la tasa más 
alta desde 2000, cercano al 5%, lo que se traducirá 
en un aumento de las cuotas mensuales que pagan 
los usuarios por sus hipotecas.

Las familias destinaron en el primer trimestre de este 
año el 46,2% de su renta bruta disponible a financiar 
la compra de vivienda.

Se incrementa la morosidad empresarial en un 48% 
en el primer trimestre de este año respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Ante esta situación, es preciso que la Junta de 
Andalucía tome la iniciativa con urgencia para poner 
en marcha un plan de vivienda que recoja la situación 
del sector y aborde medidas en distintos sentidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente
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PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Go-
bierno a aprobar una serie de medidas relativas a:

1. Impulsar un pacto por el suelo para la vivienda.
Para la obtención y puesta en el mercado de más 

suelo al servicio de la política de vivienda pública y 
privada, como forma de garantizar una oferta suficiente 
y controlar el precio del suelo en el precio final de la 
vivienda:

Desarrollar un plan especial de urbanización de 
suelos 2008-2012, en colaboración con los ayun-
tamientos andaluces, para así poner en el mercado 
suelo urbanizado para Viviendas Protegidas.

Acordar con el Gobierno de la Nación la cesión 
de los patrimonios de suelo ociosos o infrautilizados 
(Defensa, Renfe, Puertos, etc.), para su disposición e 
incorporación a la política de vivienda y equipamientos 
públicos.

Redefinir el papel y funciones de la Empresa Pública 
de Suelo de Andalucía (EPSA), para que su objetivo 
social prioritario lo constituya la preparación y urba-
nización de suelos para el sector público y protegido 
de la vivienda.

2. Adaptar la oferta de vivienda protegida a la 
demanda actual.

Incrementar las actuaciones de rehabilitación de 
barriadas mediante el Plan Renove del parque de 
vivienda existente, aumentando las subvenciones y 
agilizando y favoreciendo las adaptaciones parciales 
del planeamiento mediante la iniciativa pública, e incor-
porando también al agente urbanizador y promotor.

Elevar el número de viviendas sociales para la 
integración destinada a personas que no alcanzan 
el IPREM.

Impulsar las viviendas protegidas en alquiler con 
opción a compra, en el sector protegido público y 
privado y en el sector privado.

Incorporar el tipo de vivienda “semiprotegida” cuyo 
valor en venta no podrá exceder de 160.000 euros, 
dirigida a aquellos que no pueden acceder al actual 
mercado protegido ni al libre, que podrán acogerse 
a los préstamos cualificados que rijan para el sector 
protegido y establecer ayudas directas a la entrada.

Establecer un programa de ayudas a los promo-
tores y compradores para adquisición de viviendas 
libres seleccionadas dentro del stock, que cumplan 
los requisitos.

Incorporar en la normativa de la vivienda protegida, 
mediante acuerdo con las entidades financieras, el tope 
del 30% de la renta familiar como máximo de endeu-
damiento, a efectos de amortización de los préstamos 
hipotecarios suscritos para el pago de la vivienda.

Elaborar el Plan andaluz de erradicación del chabolismo 
vertical y horizontal y la infravivienda 2008-2012.

3. Reducir la fiscalidad de la vivienda.
Aplicar la deducción, en el tramo autonómico del Im-

puesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF).
- Deducción del 6% de las cantidades destinadas a 

la adquisición de vivienda habitual para andaluces con 
una edad igual o menor de cuarenta años.

- Deducción del 20% de las cantidades satisfechas 
en el periodo impositivo por alquiler de vivienda habitual 
para jóvenes, personas con discapacidad y familias 
numerosas.

Reducción en el Impuesto de Transmisiones Pa-
trimoniales y Actos Jurídicos Documentados para la 
adquisición y alquiler de vivienda habitual.

- Tipo reducido del 3% para contribuyentes discapa-
citados con un grado de minusvalía superior al 33%.

- Tipo reducido del 3,5% para familias numerosas.
- Tipo reducido del 3,5% para las viudas, mujeres con 

cargas familiares y víctimas de violencia de género.
Suprimir el Impuesto de Sucesiones y Donaciones 

de padres a hijos.
Impulsar un plan de incentivación de empresas que 

establezcan ayudas a sus asalariados, con la finalidad 
de bonificar fiscalmente a aquellas empresas que con-
cedan ayudas para la vivienda a sus empleados

Crear el fondo compensatorio de hipotecas, con 
una aportación inicial de 125 millones de euros, para 
atender los desequilibrios económicos provocados por 
las constantes subidas de los tipos de interés y así pa-
liar las situaciones de riesgo patrimonial de las familias 
andaluzas, muy especialmente las que formalizaron 
hipotecas a partir de 2004.

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000087, Proposición no de Ley relati-
va a conexiones ferroviarias de la provincia de 
Huelva

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a 
conexiones ferroviarias de la provincia de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la actualidad la provincia de Huelva presenta un 
grave déficit en materia de conexiones ferroviarias. En 
concreto la línea Huelva-Zafra, que conecta la provincia 
de Huelva con Extremadura, tiene unos horarios que en 
absoluto se adecuan a las necesidades de los posibles 
usuarios, con lo que convierte a la misma en un medio 
de transporte poco utilizado e inútil. Este extremo es 
precisamente el que le ha venido sirviendo a Renfe 
para no invertir lo necesario en la adecuación de la 
misma durante la última década.

Por otra parte, mientras que se viene hablando conti-
nuamente del AVE Sevilla-Huelva, viene ocurriendo que 
la actual línea ferroviaria Huelva-Sevilla, según denuncian 
los propios sindicatos ferroviarios, presenta en la actua-
lidad un alto nivel de deterioro en sus prestaciones y en 
la propia infraestructura de la misma, con la utilización 
de maquinaria obsoleta y con horarios poco atractivos 
para los usuarios potenciales de la misma. El pasado 
año se suprimió, en contra de las determinaciones del 
Plan Europeo de Infraestructuras de Transportes, parte 
del servicio de transportes de mercancías mediante con-
tenedores, enviando a la ya colapsada A-49 a multitud 
de camiones que han tenido que sustituir este servicio 
que antes prestaba el ferrocarril.

En la provincia de Huelva, de este modo, se está 
asistiendo en la actualidad a un proceso inverso a lo 
que determinan todas las directivas europeas en materia 
de transporte, que sugieren una tendencia consistente 
en hacer atractivo modos de transportes de mercan-
cías y personas a través del ferrocarril en detrimento 
de la carretera, por ser este más sostenible desde el 
punto de vista energético y medioambiental, a la vez 
que más seguro.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía acuerda instar al Con-
sejo de Gobierno para que a su vez inste al Gobierno 
central para que:

1. Por parte de ADIF y el Ministerio de Fomento 
se lleven a cabo mejoras sustanciales en las líneas 
Huelva-Zafra y Huelva-Sevilla, consistentes en mejoras 
en la infraestructura viaria (modificación de trazados, 
supresión de pasos a nivel, etc.), apeaderos y maqui-
naria utilizada.

2. Renfe Operadora proceda a la adecuación de 
los horarios a las necesidades de los usuarios de las 
mismas, con el fin de hacer atractiva su utilización y 
contribuir así a un menor uso de la A-49, como autovía 
que presenta a diario un alto nivel de atasco y colapso 
o de la ya altamente peligrosa N-435, que conecta la 
provincia de Huelva con Extremadura.

3. Renfe reestablezca al completo el servicio de 
transportes de mercancías por contenedores suprimidos 
el pasado año en cumplimiento del PEIT.

4. Incluya en los próximos Presupuestos Generales 
del Estado una partida presupuestaria para iniciar la 
conexión a través de la velocidad alta entre Sevilla y 
Huelva.

Parlamento de Andalucía, 28 de mayo de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/PNLC-000088, Proposición no de Ley relativa 
a mejora de la tarifa eléctrica para el riego agrícola

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a mejora de la tarifa eléctrica 
para el riego agrícola.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las organizaciones agrarias más representativas, 
en el mes de junio del año 2007, llegaron a un acuerdo 
con el Ministerio de Industria para establecer una mo-
ratoria en la liberación del mercado energético hasta 
julio de 2008, dado que la nueva normativa que entró 
en vigor en el año 2007 anulaba las bonificaciones por 
consumo de energía para riego que hasta ese momento 
tenían los agricultores, según el RD 871/2007, de 29 
de junio.
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A fecha de hoy, la imposición tarifaria del Ministe-
rio tendrá una repercusión negativa en los costes de 
producción para los agricultores de nuestra provincia 
en particular y de la Comunidad Autónoma Andaluza 
en general, toda vez que, de no remediarlo antes 
desde el Gobierno de España, a partir del 1 de agosto 
de 2008, el precio de la energía para riego sufrirá, por 
la eliminación de las bonificaciones previstas hasta 
esa fecha, unos elevados costes de consumo entre 
los agricultores que, probablemente, unidos a otras 
circunstancias adversas que acosan la productividad 
del sector, tales como la subida de los fertilizantes o del 
gasóleo, harán inviables la mayoría de explotaciones 
agrícolas de nuestra provincia.

La Mesa de Negociación que el Ministerio de Indus-
tria comprometió no ha dado los resultados apetecidos, 
y, más bien al contrario, desde el Gobierno de España no 
se ha movido ni un ápice para evitar que esta situación 
cambie a partir del 1 de agosto de 2008.

Difícilmente se podrán acometer las inversiones 
en la modernización de regadíos tan necesaria para 
nuestras explotaciones agrícolas y para el ahorro de 
agua si al final, al coste de las instalaciones de riego, 
se ha de añadir un coste de consumo energético que 
eleve la factura final del mismo. Según cálculos de las 
organizaciones agrarias más representativas, puede 
suponer hasta un incremento de un 140% más que 
el valor actual.

La Junta de Andalucía, como máxima expresión de 
la Administración autonómica, no puede estar ajena a 
este problema, y por tanto debe de unir su voz a todos 
los que reclaman una moratoria en la liberalización del 
mercado energético hasta que, con las autoridades 
estatales responsables, se puedan obtener los acuer-
dos tendentes a mejorar el precio de la energía para 
consumo de riego agrícola.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente:

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Instar al Gobierno de la Nación para que mantenga 
una tarifa diferenciada del resto que se estipule, con 
la que se bonifiquen las tarifas con destino a riegos 
agrícolas.

2. Instar al Gobierno de la Nación para que, hasta 
tanto no se establezca legalmente esa tarifa bonificada 
para riegos agrícolas, se amplíe la moratoria estipulada 
en la actualidad hasta el 31 de julio de 2008.

Parlamento de Andalucía, 28 de mayo de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000089, Proposición no de Ley rela-
tiva a desdoble de la Nacional 435 en la provin-
cia de Huelva, desde San Juan del Puerto hasta 
Zalamea la Real

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a 
desdoble de la Nacional 435 en la provincia de Huelva, 
desde San Juan del Puerto hasta Zalamea la Real.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hace ya más de una década que el Ministerio de 
Fomento del Gobierno de España viene comprometién-
dose a realizar el desdoble de la Carretera Nacional 435, 
que parte desde el cruce de San Juan del Puerto con 
la A-49 y que discurre desde este punto hasta Extre-
madura, atravesando la provincia de Huelva de sur a 
norte. Una carretera que en la provincia se considera 
fundamental para conseguir adecuados niveles de 
vertebración territorial y de cohesión social.

En determinados tramos, en este momento, se supe-
ran con creces los 15.000 vehículos/día y se considera 
necesario su desdoble hasta Zalamea y, desde este 
punto hasta Extremadura, una mejora de los trazados 
y anchuras de firme, debido a que baja la intensidad y 
al hecho de discurrir por el interior del Parque Natural 
de la Sierra de Aracena y Picos de Aroche.

El gobierno de Aznar solo consideraba convenien-
te ejecutar las variantes, sin desdoblar, de Trigueros, 
Beas, Valverde del Camino y Zalamea. Incluso llegó 
a crearse una plataforma, hace cinco años, de la que 
formaron parte ayuntamientos y partidos políticos co-
mo el PSOE, PA e IU LV-CA y la propia Diputación 
Provincial de Huelva.

Tras la llegada al Gobierno del señor Zapatero la 
plataforma dejó de actuar debido a que los represen-
tantes del PSOE en la provincia llegaron a decir que 
ya se había conseguido el ansiado desdoble. De esto 
hace ya más de cinco años sin que hasta la fecha haya 
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comenzado obra alguna, generando la consiguiente 
frustración entre la población.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía acuerda instar al Consejo 
de Gobierno para que a su vez inste al Ministerio de 
Fomento para que, de manera inmediata, se acometan 
las obras de desdoble de la N-435 desde San Juan del 
Puerto hasta Zalamea la Real, tal y como se ha venido 
prometiendo por parte de representantes del Gobierno 
en los últimos cinco años.

Parlamento de Andalucía, 29 de mayo de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/PNLC-000090, Proposición no de Ley rela-
tiva a construcción del puente de unión entre 
las variantes A-4 y A-491 en El Puerto de Santa 
María

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a construcción del puente 
de unión entre las variantes A-4 y A-491 en El Puerto 
de Santa María.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La construcción de un puente elevado de unión entre 
la variante A-4 (que une Cádiz con Jerez) y la variante 
A-491 (que conecta El Puerto de Santa María con la 
costa noroeste) es una promesa electoral histórica del 
PSOE, además de una demanda de los ciudadanos.

Tras años de incumplimientos, la Junta de Andalu-
cía se comprometió a la ejecución de esta obra en el 

año 2005 y en el mes de enero sacó a concurso la 
contratación de las obras; fecha desde la que se han 
sucedido varios retrasos en la misma.

Finalmente, las obras no dieron comienzo hasta 
mediados de 2006, un año y medio después de su 
licitación y, a fecha actual, acumulan un retraso en su 
ejecución de ocho meses, de forma que, aunque de-
bería haber entrado en servicio el pasado septiembre 
de 2007, aún continúan los trabajos.

Los retrasos en la ejecución de esta infraestructura, 
vital para descongestionar el tráfico en una zona por la 
que se estima que transitan a diario unos treinta y cinco 
mil vehículos, se agrava aún más debido a la gestión 
de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, que 
ha dividido en tres fases distintas la obra del puente 
de conexión entre las variantes.

El puente tiene una longitud total de unos 2,3 kiló-
metros, de los que solo se está actuando en 850 metros 
(apenas un 36% de la obra). La segunda de las fases 
en que se ha unido el proyecto está aún en proceso de 
adjudicación, mientras que la tercera fase ni siquiera ha 
sido licitada; por lo que la terminación de esta obra se 
va a prolongar varios años más en el tiempo.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1.° Ejecutar con carácter urgente las obras nece-
sarias para la terminación del puente de unión entre 
la variante A-4 y la variante A-491 en El Puerto de 
Santa María.

Parlamento de Andalucía, 29 de mayo de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000091, Proposición no de Ley relati-
va a trazado de la autovía A-7 (tramo San Roque-
Algeciras) a su paso por el “Pinar del Rey”, en el 
término municipal de San Roque, Cádiz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a 
trazado de la autovía A-7 (tramo San Roque-Algeciras) 
a su paso por el “Pinar del Rey”, en el término municipal 
de San Roque, Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El trazado anunciado por el Ministerio de Fomento 
para la Autovía del Mediterráneo A-7 (tramo San Ro-
que Algeciras), a su paso por el enclave de gran valor 
ecológico conocido como “Pinar del Rey”, en el término 
municipal de San Roque, Cádiz, está generando una 
importante alarma social visualizada en las significativas 
movilizaciones que están teniendo lugar en la zona.

El Pinar del Rey es utilizado como punto de encuentro 
y esparcimiento de numerosos grupos de personas y 
familias, provenientes de todo el Campo de Gibraltar, 
siendo el área recreativa más visitada de la comarca. Se 
trata de uno de los enclaves naturales de mayor diversi-
dad biológica del Campo de Gibraltar, en el que existen 
numerosas poblaciones de especies consideradas como 
vulnerables en el Catálogo de la Ley 8/2003, de la Flora 
y Fauna Silvestre de Andalucía, así como numerosas 
especies de flora amenazada. Es un extenso pinar, de 
368 hectáreas, que posee además grandes extensiones 
de alcornocales, quejigos andaluces, etc., así como un 
extraordinario bosque de galería formado por alisos, 
fresnos, sauces, álamos, etc., que bordean el arroyo 
de la Alhaja. Entre la fauna destacan zorros, meloncillos, 
conejos, topos, abejarucos, picapinos, rapaces como 
el águila culebrera y el águila calzada, etc. Además, la 
autovía, de aprobarse definitivamente el trazado previsto 
por el Ministerio de Fomento, pasará por el arroyo de la 
Alhaja, destruyendo el acuífero que es utilizado por la 
población desde hace más de doscientos años.

Desde diversas entidades sociales, incluido el propio 
Ayuntamiento de San Roque, se han presentado nume-
rosas alegaciones a este trazado, proponiendo otras 
alternativas que evitan la coincidencia con el Pinar del 
Rey, ya que este espacio natural, junto al futuro Corredor 
Verde del arroyo Madrevieja, se contempla en el Plan 
General de Ordenación Urbana de San Roque como 
un parque suburbano “de gran valor medioambiental 
para San Roque y para el resto de la comarca”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía a:

1. Que inste, a su vez, al Ministerio de Fomento 
a reconsiderar el trazado previsto para la Autovía del 
Mediterráneo A-7 (tramo San Roque Algeciras), a su 
paso por el enclave de gran valor ecológico conocido 
como “Pinar del Rey”, en el término municipal de San 
Roque, Cádiz, mediante un proceso de diálogo y con-
senso con las instituciones y colectivos sociales de la 
comarca del Campo de Gibraltar.

2. Realizar un estudio global con el objetivo de 
mejorar en su conjunto la sostenibilidad de los siste-
mas viarios y de transporte de la comarca del Campo 
de Gibraltar, contemplando (a título no excluyente ni 
exhaustivo) medidas como las siguientes:

– Creación de accesos alternativos a las grandes 
industrias.

– Arreglo de nudos tan peligrosos como el Toril 
de San Roque.

– Solución de la masificación viaria de ciudades 
como Algeciras y La Línea mediante la potenciación de 
los medios de transporte colectivos (tranvía Algeciras, 
Los Barrios, Palmones, Estación de San Roque. La 
Línea, transporte marítimo de viajeros entre La Línea 
y Algeciras, etc.)

– Potenciación del ferrocarril como vía principal de 
salida de los contenedores del Puerto de Algeciras.

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/PNLC-000092, Proposición no de Ley relati-
va a turbidez del río Guadalquivir

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en la Comisión de Medio 
Ambiente, relativa a turbidez del río Guadalquivir.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde aproximadamente el mes de noviembre ha 
venido detectándose en último tramo del río Guadalquivir 
–fundamentalmente a la altura de los municipios de 
Trebujena y Sanlúcar de Barrameda– una exagerada 
turbidez que origina una gran alarma social por su im-
pacto ambiental y en sectores económicos vitales para 
la zona, como el turístico, el acuícola y el agrario.

En la situación descrita, sorprende la actuación de la 
Junta de Andalucía y la Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir al intentar explicar la turbidez “por causas 
naturales” relacionadas con la abundancia de lluvias. 
Argumento que difícilmente se sostiene por no haberse 
producido el fenómeno en otras cuencas con régimen 
de lluvias y características geológicas similares.

En el mes de mayo se dio a conocer un informe, 
elaborado por Piscícola de Trebujena, S.A. (Pistresa) 
–una de las principales afectadas por el estado de las 
aguas–, que relaciona directamente el origen de este 
fenómeno con la presa sevillana de Alcalá del Río. Según 
la investigación realizada, el inicio del oscurecimiento 
del caudal coincide con un fortísimo desembalse que se 
realizó en esta infraestructura durante los días 21, 22 y 
23 de noviembre con el propósito de aliviarla.

Esta labor, en principio propia de épocas de alta 
pluviosidad, tuvo dimensiones superiores a lo normal: 
si el promedio de suelta de agua era hasta enton-
ces de 9 metros cúbicos por segundo, durante esos 
tres días consecutivos fue de 484 metros cúbicos por 
segundo, lo que provocó el arrastre de más de cinco 
millones de toneladas de fango, cuya procedencia está 
aún por determinar.

La realidad, cono decíamos más arriba, es que los 
daños y efectos sobre la economía de la zona pueden 
considerarse ya de graves y, por tanto, es necesario, 
por un lado, aclarar las causas y responsabilidades de 
lo ocurrido y, por otro, tomar las medidas adecuadas 
para resarcir a los perjudicados por los cuantiosos 
daños causados.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía a:

1. Elaborar, previa la investigación pertinente, un 
exhaustivo informe que establezca y aclare las causas 
del fenómeno de la turbidez del río Guadalquivir y la 
procedencia y características de los fangos detectados, 
así como las responsabilidades que pudieran derivarse 
de las actuaciones relacionadas con las causas del 
fenómeno. Dicho informe se presentará, una vez con-
cluido, al Parlamento de Andalucía y deberá contener 
las recomendaciones pertinentes para evitar la repetición 
de los hechos descritos.

2. Cuantificar, en colaboración con los afectados, los 
daños y perjuicios que pudieran derivarse del fenómeno 
de turbidez descrito para, junto con las otras administra-
ciones y entidades que pudieran estar relacionadas con 
el asunto, proceder a las oportunas compensaciones 
y/o indemnizaciones por los mismos.

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/PNLC-000093, Proposición no de Ley relati-
va a dotación económica suficiente para lograr el 
“Vertido Cero” en la Costa del Sol en el año 2012

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a dotación económica 
suficiente para lograr el “Vertido Cero” en la Costa del 
Sol en el año 2012.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las necesidades de saneamiento integral continúan 
siendo una preocupación básica para los habitantes y 
agentes económico-sociales de la Costa del Sol mala-
gueña, ya que inciden por partida doble en la realidad 
de la zona. De un lado, la conveniencia de un sistema 
de depuración y tratamiento que sea respetuoso con 
el medio ambiente y satisfaga las necesidades de los 
residentes. De otro, la obligación de alcanzar un grado 
de satisfacción que permita mantener y mejorar el actual 
flujo turístico, motor fundamental en la economía de la 
Costa del Sol, tanto en su variante vacacional como 
en la residencial.

Las actuaciones previstas en el Programa de Actua-
ciones para la Gestión y Utilización del Agua (AGUA), 
que el Ministerio de Medio Ambiente gestiona a través 
de ACUAMED (Sociedad Estatal de Aguas de la Cuenca 
Mediterránea) avanzan a un ritmo muy lento, incum-
pliendo sistemáticamente los plazos previstos
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Ante esta doble realidad, 25 asociaciones, sindicatos 
y otros colectivos económicos y sociales de Málaga 
han creado un foro para el saneamiento integral de 
la Costa del Sol, que ha desarrollado un programa de 
actuaciones para lograr el objetivo “Vertido Cero” en 
las costas malagueñas para el año 2012.

Entre estas acciones, los representantes de dicho foro 
instaron en el pasado mes de marzo a los candidatos 
números uno de las listas electorales de los diferentes 
partidos al Congreso de los Diputados y al Parlamento 
andaluz a suscribir dichos objetivos. Todos los partidos 
con representación institucional, a excepción del Partido 
Socialista Obrero Español, firmaron dicho documento, com-
prometiéndonos a la consecución de dicho objetivo.

Este documento prevé un vigoroso impulso al programa 
coordinado de acciones entre las Administraciones central 
y andaluza, en el que las acciones previstas deberán 
basarse no solo en las actuales cifras poblacionales de 
residentes, no residentes y visitantes, sino que dichas 
cifras deben proyectarse al menos hasta el año 2025.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Dotar presupuestariamente todas las acciones 
comprendidas en el programa de actuación conjunto 
con el Gobierno de la Nación para el saneamiento 
integral de la Costa del Sol, con el objetivo “Vertido 
Cero” en el año 2012.

2. Ejecutar las obras correspondientes para el sa-
neamiento integral de la Costa del Sol, con el objetivo 
“Vertido Cero” antes de que finalice 2012.

3. Crear una comisión paritaria de las Administra-
ciones Públicas y el sector turístico de la Costa del 
Sol para el seguimiento, elaboración y control de las 
actividades programadas.

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000094, Proposición no de Ley relati-
va a rebaja fiscal en productos hortícolas

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, 
relativa a rebaja fiscal en productos hortícolas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante los últimos años hemos sido testigos de 
un creciente aumento de los costes de producción en 
el sector hortofrutícola, que no se han visto compen-
sados con un aumento de los precios en la venta de 
los productos. Este motivo ha propiciado que el sector 
de la horticultura intensiva se encuentre al borde de la 
rentabilidad productiva, así lo demuestran los datos que 
la asociación de cosecheros exportadores de frutas y 
hortalizas de Almería (COEXPHAL) ha presentado ante 
el Ministerio de Economía y Hacienda con el objetivo de 
lograr una rebaja fiscal para los agricultores. Del mismo 
modo lo han hecho organizaciones de agricultores como 
es el caso de ASAJA, COAG y UPA.

De hecho, en las últimas cinco campañas, los cos-
tes corrientes aumentaron en un 7,6%, mientras que 
los de amortización se elevaron en un 8,2% del total, 
dejando un porcentaje de incremento de los costes 
totales de producción de un 7,8%. En el mismo estudio 
se demuestra cómo el margen total medido en euros 
por kilogramo que queda en manos del agricultor ha 
disminuido un 69%.

Todas estas cifras se deben a un aumento medio 
anual del 3% en los costes de producción debido a 
diversos factores, entre los que se encuentra el cre-
cimiento del tipo de interés, el agua, la energía o la 
mano de obra. Dichos gastos no han repercutido en los 
precios finales de venta, por la presión de las grandes 
cadenas de distribución, por lo que se produce una 
descompensación en las ganancias. De gran importancia 
ha sido también el encarecimiento del petróleo y sus 
derivados, que en el sector agrícola se ha traducido en 
un aumento de costes en la cuenta de gastos de las 
explotaciones hortícolas, repercutiendo de inmediato 
en la productividad. Además, durante estas últimas 
campañas se han dado una serie de circunstancias 
que han afectado significativamente a los cultivos de la 
provincia de Almería, como diversas virosis, que afectan 
a la totalidad de los cultivos, desastres climatológicos, 
obligada sustitución de semillas muy productivas por 
semillas resistentes, pero menos productivas, para poder 
controlar las plagas en los invernaderos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:
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1º Que a su vez inste al Gobierno de la Nación 
a que se realice una rebaja fiscal que se concretaría 
en una reducción a la mitad del módulo aplicable a la 
actividad agrícola para los siguientes productos hortí-
colas: tomate, pimiento, berenjena, pepino, calabacín, 
judía, melón y sandía, en los municipios de la provincia 
de Almería y la costa de Granada y Málaga, y que 
dicha rebaja fiscal se mantenga como garantía de la 
competitividad de sector.

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000095, Proposición no de Ley relati-
va al Centro Andaluz de Arte Contemporáneo

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa al Centro Andaluz de Arte 
Contemporáneo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la década de los noventa inició su andadura el 
Centro Andaluz de Arte Contemporáneo (CAAC) en 
la Cartuja de Sevilla. Los objetivos fundacionales son 
muy ambiciosos: creación de una colección represen-
tativa, organización de exposiciones y de actividades 
de todo tipo que tengan que ver con las artes plásticas 
en el concepto amplio en que hoy se enuncian, ser un 
centro de referencia nacional e internacional, estable-
cer relaciones de cooperación con otros de su misma 
naturaleza, promover el arte de creadores jóvenes, 
desarrollar una labor didáctica en la difusión del arte 
contemporáneo, etc.

La trayectoria del CAAC ofrece, entre otras, una 
conclusión indiscutible: la necesidad de contar con más 
medios materiales para desarrollar su función; en con-
creto y de manera inmediata se hace necesaria una 
actuación para mejorar sus instalaciones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a actuar de manera inmediata para mejorar 
las instalaciones del CAAC de modo que pueda de-
sarrollar sus objetivos de forma adecuada.

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000096, Proposición no de Ley relati-
va a línea de ayudas y subvenciones públicas de 
la Junta de Andalucía en el área socioeconómica 
de los parques naturales andaluces

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a línea de ayudas y subvenciones 
públicas de la Junta de Andalucía en el área socioeco-
nómica de los parques naturales andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley 2/1989, de 18 de julio, por la que se aprue-
ba el Inventario de Espacios Naturales Protegidos de 
Andalucía y se establecen medidas adicionales para su 
protección, en su artículo 13.2 dispone que el Consejo de 
Gobierno establecerá las ayudas técnicas y financieras 
para el ámbito territorial de los parques naturales y en 
su área de influencia, con la finalidad, entre otras, de 
crear infraestructuras, mejorar actividades tradicionales, 
rehabilitar viviendas, conservar el patrimonio arquitectó-
nico, estimular iniciativas de distinto ámbito, y todo ello 
de forma ordenada y compatible con el mantenimiento 
de los valores ambientales de la zona.

Para dar cumplimiento a la normativa legal existente 
y garantizar el desarrollo reglamentario de la misma, en 
el ámbito de los parque naturales y con la finalidad de 
promocionar el desarrollo sostenible de las poblaciones 
afectadas, se debería de dotar a la Comunidad Autó-
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noma de la normativa autonómica correspondiente que 
garantizase anualmente la concesión de esas ayudas y 
subvenciones de forma objetiva, común, homogénea, y 
establecerse así, por parte de la Consejería de Medio 
Ambiente, el régimen de subvenciones referidas a partir 
de las dotaciones anualmente consignadas a tal fin en 
los Presupuestos de la Comunidad Autónoma.

La futura normativa debería establecer el régimen 
de subvenciones públicas de la Junta de Andalucía a 
conceder por la Dirección General de Sostenibilidad en 
la Red de Espacios Naturales, dentro de las competen-
cias atribuidas por el Decreto 194/2008, de 6 de mayo, 
con la finalidad de promocionar el desarrollo sostenible 
y la mejora de la calidad de vida de las personas re-
sidentes en el área de influencia socioeconómica de 
los parques naturales. En el procedimiento a seguir 
en dichas concesiones, se deberá tener en cuenta el 
Decreto 254/2001, de 20 de noviembre, por el que se 
aprueba el Reglamento regulador de los procedimien-
tos de concesión de subvenciones y ayudas públicas 
por la Administración de la Junta de Andalucía y sus 
organismos autónomos y su régimen jurídico.

La inexistencia de esta reglamentación conlleva, 
por un lado, el riesgo de actuaciones poco concretas y 
subjetivas, o por lo menos supeditadas en la mayoría de 
los casos a los criterios de los responsables competen-
tes o de la Empresa Pública Egmasa, encargada de la 
gestión de los equipamientos de uso público, servicios 
asociados y aprovechamiento de recursos naturales de 
los espacios naturales de Andalucía, y, por otro lado, 
no se garantiza anualmente los recursos económicos 
necesarios para una adecuada participación, gestión, 
conservación y desarrollo sostenible del área de influen-
cia socioeconómica de los parques naturales.

La norma supondría la convocatoria con carácter 
anual de la concesión de las subvenciones públicas 
de la Junta de Andalucía para la realización de activi-
dades y proyectos viables, todo ello compatible con la 
conservación del medio, como:

• Infraestructuras destinadas a uso general y que 
supusieran un claro beneficio a la comunidad.

• Actuaciones de fomento, conservación y restau-
ración del patrimonio.

• Actuaciones de conservación de fauna y flora 
en aras a garantizar la situación poblacional de las 
especies autóctonas.

• Mejora y restauración ambiental.
• Mantenimiento y regulación de tradiciones y 

costumbres.
• Formación y capacitación profesional.
En el ámbito de los beneficiarios, siguiendo otras 

normativas existentes, estos deberían ser: las corpora-
ciones locales de aquellos municipios situados en área 
de influencia socioeconómica de los parques naturales, 
así como las agrupaciones de las mismas; las empresas 
privadas cuya actividad principal se desarrollase o se 
pretendiese instalar en el área de influencia socioeco-

nómica y cuya sede social estuviere radicada en la 
misma; propietarios privados y personas residentes e 
instituciones sin ánimo de lucro que realizasen actua-
ciones en materia de conservación y uso sostenible, 
enmarcados todos ellos dentro del área socioeconómica 
de parque natural correspondiente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a dictar la normativa que garantice la con-
cesión anual de ayudas y subvenciones públicas de 
la Junta de Andalucía en los municipios y áreas de 
influencia socioeconómica de los parques naturales 
de Andalucía.

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000097, Proposición no de Ley relati-
va a supresión de la figura del Comisionado de la 
Costa del Sol occidental

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a supresión de la figura del 
Comisionado de la Costa del Sol occidental.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Decreto 255/2007, de 2 de octubre, crea la figura 
del Comisionado de la Costa del Sol, con la misión de 
encargarse de la coordinación, impulso y seguimiento 
de las intervenciones de la Junta de Andalucía en dicho 
ámbito territorial. La misión nunca ha sido cumplida por 
este cargo y se ha dedicado a ser un “comisionado 
político” y a entorpecer en muchos casos la labor de 
muchos ayuntamientos y administraciones supramuni-
cipales de la zona que a otra cosa.

Hasta el Tribunal Superior de Justicia de Andalu-
cía ha admitido a trámite un recurso presentado por 
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el Partido Popular basado en lo innecesario de este 
cargo, ya que va en contra de la autonomía local y es 
un abuso de poder en beneficio propio.

Uno de los principios básicos del ordenamiento 
jurídico-administrativo es la colaboración entre ad-
ministraciones y la creación de organismos políticos 
interpuestos lo único que consigue es entorpecer la 
labor administrativa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

- Derogar el Decreto 255/2007, de 2 de octubre, 
por el que se crea la figura del Comisionado de la 
Costa del Sol.

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000098, Proposición no de Ley relati-
va a limpieza de las aguas de la Costa del Sol

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a limpieza de las aguas 
de la Costa del Sol.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Costa del Sol es destino turístico por excelencia. 
Son millones de personas las que cada año vienen a 
disfrutar tanto del clima como de sus infraestructuras 
turísticas. Qué duda cabe que nuestra mejor carta de 
presentación es nuestro litoral con las playas adaptadas 
a las necesidades de los usuarios.

Mantener la calidad de las aguas litorales al nivel que 
se nos exige desde las directivas europeas, y mucho 
más importante, desde el criterio de sanidad que nos 
afecta a todos, es labor indispensable de la Consejería 
de Medio Ambiente.

Por eso, dentro del Plan de Policía de Aguas, que 
está enmarcado en la Consejería de Medio Ambiente, 
nos preocupa mucho que los puntos de muestreo sean 
mucho mayores en el litoral de la bahía de Algeciras, 
al igual que en tres puntos pertenecientes a las costas 
de Cádiz y Huelva en el Atlántico.

La densidad de las ciudades costeras, principalmente 
en la Costa del Sol, hacen mucho más vulnerables la 
calidad del agua de nuestro litoral. A todo esto tene-
mos que sumarle las deficiencias de nuestra recogida 
y tratamiento de aguas residuales, al igual que aquellas 
procedentes de zonas sin depuración de aguas, que 
agravan mucho más esta situación, añadiendo además 
las regeneraciones de playas que se están efectuando 
por parte del Ministerio de Medio ambiente con arenas 
que dejan mucho que desear.

Cabe mencionar que el turismo es nuestra principal 
Industria, y la calidad de agua de nuestras playas es 
un elemento fundamental y una demanda de todos 
aquellos que nos eligen como destino turístico.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Solicitar a la Delegación de Medio Ambiente de 
la Junta de Andalucía la ampliación en la costa litoral 
malagueña de los puntos de muestreo del Plan de 
Policía de Aguas, al no estar acorde con la población 
existente en la zona, ni con el número de vertidos de 
aguas residuales que se producen en el mismo.

2. Ampliar el calendario de gestión y aplicación del 
Plan de Policía de Aguas, para garantizar al máximo 
la calidad de las mismas.

3. Exigir un plan integral de limpieza de las aguas del 
litoral, con su correspondiente dotación presupuestaria, 
que garantice una limpieza de las mismas.

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000099, Proposición no de Ley relativa 
a construcción de un geriátrico en Bornos, Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a construcción de un geriátrico 
en Bornos, Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el municipio de Bornos (Cádiz) existe una de-
manda histórica en cuanto a la construcción de un 
geriátrico.

Para abordar la construcción del mismo, el Ayun-
tamiento de Bornos precisa de la colaboración eco-
nómica de la Consejería para la Igualdad y Bienestar 
Social.

Bornos cuenta actualmente con más de mil cien 
mayores que son pensionistas, y más de ciento sesenta 
mayores han solicitado beneficiarse de las ayudas y 
medidas contempladas en la Ley de Dependencia. Se 
trata, pues, de una necesidad imperiosa la construcción 
de la residencia para mayores.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a que a su vez inste a la Consejería para la 
Igualdad y Bienestar Social a:

1. La construcción urgente de una residencia ge-
riátrica en Bornos, Cádiz.

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000100, Proposición no de Ley relati-
va a creación de una nueva línea de Educación 
Infantil en el colegio San Fernando, en Bornos, 
Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a creación de una nueva línea 
de Educación Infantil en el colegio San Fernando, en 
Bornos, Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Constitución Española, en su artículo 27, consagra 
el derecho de todos los españoles a la educación. Una 
educación que además debe reunir unos parámetros 
de calidad.

Actualmente existe una gran preocupación entre los 
padres y madres de los niños de tres años a los que 
les ha sido denegada plaza en el colegio San Fernando 
de Bornos (Cádiz).

En efecto, el centro cuenta con una única línea de 
infantil y han solicitado plaza 34 niños y niñas, con lo 
cual, según la Consejería de Ecuación, nueve niños 
habrían de ser escolarizados en el colegio San Juan 
de Rivera de dicha localidad.

Los padres y madres de los niños y niñas afectados 
están en desacuerdo con ello, no solo por motivos de 
distancia, sino también porque en pocos meses este 
centro estará en obras.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a que a su vez inste a la Consejería de 
Educación a:

1. Dotar de una línea de Infantil más el centro edu-
cativo San Fernando de Bornos (Cádiz).

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000101, Proposición no de Ley relati-
va a la Isla de las Palomas, en Tarifa, Cádiz

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en Comisión 
de Medio Ambiente, relativa a la Isla de las Palomas, 
en Tarifa, Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Isla de Las Palomas, enclavada en el Parque 
Natural del Estrecho, en las inmediaciones de la po-
blación de Tarifa, posee unos singulares valores am-
bientales que han determinado su consideración como 
área de reserva en los instrumentos/documentos de 
planificación del Parque Natural (Dto.: 308/2002, de 23 
de diciembre). Tanto su localización estratégica como 
su singularidad ambiental hacen que sea identificada 
como uno de los elementos diferenciales y referenciales 
de este espacio protegido.

En este enclave existe un conjunto de edificaciones 
e instalaciones en diferente estado de conservación/
ruinificación, dotadas de ciertos valores arquitectónicos 
que han acogido diversas actividades relacionadas con 
la defensa y el auxilio a la navegación a lo largo de 
la historia.

Por sus valores naturales, su localización y el po-
tencial de los edificios e instalaciones mencionados, se 
ha venido trabajando desde diferentes administraciones 
públicas como un emplazamiento de vital importancia 
tanto para la investigación científica, como para el de-
sarrollo y la gestión integrada y sostenible del litoral 
andaluz, con especial atención al ámbito del Parque 
Natural del Estrecho.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Elaborar un programa de actuación para la re-
habilitación, puesta en valor y gestión activa de la Isla 
de las Palomas, como complejo de servicios ambien-
tales del litoral andaluz y centro operativo del Parque 
Natural del Estrecho, en colaboración con el Gobierno 
de España y el Ayuntamiento de Tarifa.

Sevilla, 3 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-08/PNLC-000102, Proposición no de Ley relati-
va a la eficiencia energética en la flota pesquera 
andaluza

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en Comisión 
de Agricultura y Pesca, relativa a la eficiencia energética 
en la flota pesquera andaluza.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El progresivo alza en los precios de los costes de 
los combustibles afecta de modo particular al sector de 
la pesca. El gasto en gasóleo que tienen que afrontar 
flotillas como las que practican el arrastre en el caladero 
nacional del Golfo de Cádiz y Mediterráneo llega a re-
presentar hasta el 40% de los gastos de funcionamiento 
y operatividad del barco.

Nos encontramos ante una coyuntura que hace 
necesaria la adopción de medidas en apoyo a la com-
petitividad de las empresas del sector de la pesca. La 
Junta de Andalucía ha habilitado mediante Orden de 
la Consejería de Agricultura y Pesca de 16 de mayo 
de 2008 una serie de ayudas a los armadores para 
mejorar los sistemas de propulsión, los métodos de 
pesca, etc., que pueden alcanzar hasta el 60% para 
el caso de la flota artesanal (buques de eslora total 
inferior a 12 metros).

No obstante, y como complemento a estas otras 
medidas, como las encaminadas a la mejora de la comer-
cialización y transformación de la pesca desembarcada 
por la flota andaluza para favorecer su revalorización 
en primera venta, es preciso abordar iniciativas de in-
terés colectivo tendentes a la eficiencia energética en 
las actividades pesqueras y el ahorro de combustible. 
La eficiencia energética puede lograrse mediante la 
utilización de energías alternativas y a través de la 
eficiencia en el uso de las artes de pesca.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:
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1. Impulsar medidas de ahorro y eficiencia energética 
en la flota pesquera andaluza, en un marco de cooperación 
con las administraciones y organismos implicados y con 
los representantes del sector pesquero, y la participación 
activa de la ingeniería, la industria naval, sector petro-
químico, la industria de energías renovables, etc.

Parlamento de Andalucía, 3 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-08/PNLC-000103, Proposición no de Ley relati-
va al cambio global

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arre-
glo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la 
Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en Comisión 
de Medio Ambiente, relativa al cambio global.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La preocupación por el cambio climático y sus po-
sibles efectos ha llevado a las diferentes administra-
ciones del Estado español a poner en marcha diversas 
actuaciones que permitan su evaluación y la definición 
de medidas mitigadoras para frenar en lo posible dicha 
tendencia. Para el ámbito estatal, el Consejo Nacional 
del Clima ha puesto en marcha la “Estrategia Española 
de Cambio Climático”, mientras que desde la Comunidad 
Autónoma andaluza se ha establecido una “Estrategia 
Autonómica ante el Cambio Climático”, con la que se 
pretende, haciéndose eco de los compromisos que 
se han establecido a escala nacional e internacional, 
evaluar la incidencia y posibles impactos del cambio 
climático en Andalucía, y diseñar acciones de adaptación 

y mitigación de sus efectos, sin olvidar la necesaria 
difusión y concienciación sobre el fenómeno.

En este sentido, el pasado año se aprobó por parte 
del Consejo de Gobierno el Plan Andaluz de Acción por 
el Clima 2007-2012 (PAAC): Programa de Mitigación, 
que se encuadra dentro de la Estrategia Andaluza ante 
el Cambio Climático, y supone la respuesta concreta 
y adicional del Gobierno andaluz a la urgente necesi-
dad de reducir las emisiones netas de gases de efecto 
invernadero, de forma más acelerada, al tiempo que 
se amplía nuestra capacidad de sumidero de estos 
gases (mitigación).

Las particularidades de nuestro medio natural, 
en concreto de nuestro ecosistema mediterráneo, lo 
hace especialmente sensible a los efectos del cambio 
climático, siendo aún más sensible a esos cambios si a 
ello le añadimos el abandono de los usos tradicionales 
del monte andaluz y la generación de nuevos usos 
o tendencias que está soportando el medio natural 
andaluz.

Todo ello, a lo que podemos denominar “cambio glo-
bal”, requiere un estudio pormenorizado de su situación, 
que permita a las administraciones y a los usuarios del 
monte andaluz afrontar con garantías este proceso de 
transformación y que ofrezca las herramientas nece-
sarias para mantener nuestro ecosistema.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Evaluar, mediante estudios técnicos de moni-
torización, la repercusión del cambio global en los 
distintos ecosistemas naturales de Andalucía, con 
especial atención a las zonas de alta montaña, monte 
mediterráneo, zonas áridas, humedales, migraciones 
y zonas costeras.

2. Que, como resultado de dichos estudios, pre-
vea estrategias de gestión del patrimonio natural que 
minimicen los efectos del cambio global en nuestros 
ecosistemas.

Sevilla, 3 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

INTERPELACIÓN

8-08/I-000008, Interpelación relativa a la adopción 
de medidas por parte del Ejecutivo andaluz en la 
etapa de crisis económica que padece la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 154 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Interpe-
lación, relativa a la adopción de medidas por parte del 
Ejecutivo andaluz en la etapa de crisis económica que 
padece la Comunidad Autónoma de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A lo largo del último año, la Comunidad Autónoma 
de Andalucía viene conociendo datos socioeconómicos 
–inflación, desempleo, situación de endeudamiento de 
las familias andaluzas o caída del sector de la construc-
ción– que requieren de manera inmediata la adopción 
de medidas de política económica que, obviamente, 
corrijan esta situación que de manera directa afecta 
al bolsillo y salarios de los andaluces.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas en materia de política económica 
(tributaria, empresarial, económica, industrial y social) 
piensa adoptar el Consejo de Gobierno para hacer frente 
a la crisis económica que actualmente atraviesa nuestra 
Comunidad Autónoma?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/I-000009, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de financiación local

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 154 del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Interpelación, relativa a política general en materia de 
financiación local.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación actual de crisis económica por la que 
atraviesa nuestra comunidad, y consiguientemente la fuer-
te caída que en materia de ingresos que están teniendo 
las corporaciones locales, viene a agravar una situación 
económica derivada de la prestación de servicios desde 
la esfera municipal sin las contrapartidas económicas para 
ello, a la vez que por no haberse acometido la necesaria 
revisión de la financiación municipal y de la participación 
en los ingresos de la Comunidad Autónoma.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas va a adoptar el Consejo de Gobierno 
desde su ámbito competencial y financiero para corregir 
esta situación y garantizar a los ayuntamientos anda-
luces una financiación justa y acorde con los servicios 
que prestan?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/I-000010, Interpelación relativa a medidas a 
adoptar por parte del Consejo de Gobierno para 
reducir la brecha tecnológica entre Andalucía y 
su entorno

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 154 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Interpela-
ción, relativa a medidas a adoptar por parte del Consejo 
de Gobierno para reducir la brecha tecnológica entre 
Andalucía y su entorno.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Mientras que otras comunidades como Madrid o 
Navarra dedican a inversión en I+D+i un 1.98% o 1.92% 
de su PIB regional respectivamente, este porcentaje se 
sitúa en Andalucía en un 0.90%, hecho que provoca 
que se siga incrementando la brecha tecnológica que 
existe entre Andalucía y las economías de su entorno. 
Es necesaria la adopción de medidas que palien esta 
situación y así incrementar la capacidad de producción 
y competitividad de nuestra economía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas piensa adoptar el Consejo de Go-
bierno para reducir la brecha tecnológica entre Andalucía 
y las regiones de su entorno?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/I-000011, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de dependencia

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 5 
de junio de 2008, a tenor de lo previsto en el artículo 167.2 
del Reglamento de la Cámara, ha acordado no admitir a 
trámite la Interpelación 8-08/I-000011, relativa a política 
general en materia de dependencia, formulada por el 
G.P. Popular de Andalucía.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

8-08/POP-000065, Pregunta relativa a puestos de 
libre designación

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de posposición y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el 5 de junio de 2008, ha conocido el escrito 
presentado por el Consejo de Gobierno, solicitando la 
posposición de la Pregunta con ruego de respuesta 
oral en Pleno 8-08/POP-000065, relativa a puestos de 
libre designación, formulada por Ilmo. Sr. D. Jorge Luis 
Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, incluida 
en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 28 y 29 de mayo de 2008.

8-08/POP-000076, Pregunta relativa a depuración 
de aguas en la comarca de Doñana, Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, relativa a depuración 
de aguas en la comarca de Doñana, Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Actualmente los municipios de Almonte, Bollullos del 
Condado y Rociana no están realizando la conveniente 
depuración de sus aguas residuales, por lo que están 
vertiendo directamente a los cauces que van a parar 
a las Marismas de Doñana. El proyecto de Bollullos 
de depuración hecho por Medio Ambiente ni siquiera 
llegó a ponerse en marcha por inviable y la depuración 
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conjunta de los municipios de Rociana del Condado y 
Almonte, que sí llegó a ponerse en marcha, en estos 
momentos no funciona y está paralizada.

Esto es grave, desde el punto de vista medioam-
biental, si tenemos en cuenta que estamos hablando 
de las afecciones a un delicado ecosistema como 
Doñana, que todos decimos querer conservar para 
las generaciones venideras.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene prevista la Consejería, qué 
inversión y en qué plazo para solucionar el problema 
de la depuración de aguas en la comarca de Doñana, 
donde en la actualidad tres municipios que vierten 
directamente al Parque Nacional de Doñana, y que 
agrupan a más de cuarenta mil habitantes (Rociana 
del Condado, Bollullos Par del Condado y Almonte), 
no están depurando sus aguas residuales?

Parlamento de Andalucía, 28 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/POP-000077, Pregunta relativa a situación 
de la Ciudad de la Justicia en Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Justicia y Administración Pública la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa 
a situación de la Ciudad de la Justicia en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La implantación de la Ciudad de la Justicia en Huelva 
es una necesidad urgente, ampliamente demandada 
por los profesionales del estamento judicial y por los 
propios usuarios del sistema judicial, que tienen que 
soportar, además de enormes retrasos en la ejecución 

de sentencias, recientemente denunciadas por falta de 
medios humanos y materiales, el no tener una infra-
estructura adecuada para que se pueda coordinar el 
trabajo judicial con la garantía y eficacia que requiere 
como pilar fundamental del Estado de Derecho.

La implantación de la Ciudad de la Justicia en 
Huelva ha estado sometida, como tantos temas en la 
provincia, a enfrentamientos entre PP y PSOE sobre 
los terrenos que tenía que ceder el Ayuntamiento de 
Huelva y otros temas, que han venido retrasando su 
construcción en los últimos años.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuál será la ubicación definitiva de la Ciudad de 
la Justicia de Huelva, así como la inversión y plazos 
previstos para su construcción y puesta en funcio-
namiento?

Parlamento de Andalucía, 28 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/POP-000078, Pregunta relativa a gestión del 
Parque Natural de la Sierra Subbética

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuen-
tes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa 
a gestión del Parque Natural de la Sierra Subbética.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según Ecologistas en Acción, el análisis de un 
proyecto urbanístico dentro de los límites del Parque 
Natural de las Sierras Subbéticas y lo acontecido en la 
última reunión de la Junta Rectora, donde dos puntos 
críticos del orden del día fueron pospuestos por falta 
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de información, deja en evidencia una estrategia por 
parte de la Delegación Provincial de Medio Ambiente 
para eludir las funciones de control y vigilancia sobre 
la gestión del parque de este importante órgano rector. 
Las anomalías cometidas desde la Delegación Provincial 
contra la Junta Rectora son:

– Presentación de memorias presupuestarias 
ficticias.

– Ocultación de información relativa a temas ur-
banísticos.

– Gestión paralela del Parque Natural a espaldas 
de la Junta Rectora.

– Usurpación de funciones propias y exclusivas de 
la Junta Rectora.

– Escatimar información en el informe final del 
año para impedir que sus miembros puedan evaluar 
correctamente la gestión del Parque.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué opinión le merecen estas denuncias?
¿Cómo justifica los gastos realizados en el centro 

de Santa Rita desde el año 2004, teniendo en cuenta 
el abandono del edificio?

¿Qué medidas piensa adoptar para convertir a la 
Junta Rectora de este Parque Natural en el órgano de 
participación que la ley prevé?

Parlamento de Andalucía, 29 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-08/POP-000084, Pregunta relativa a la subida 
de los carburantes

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, Por-
tavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Dirigida al Excmo. Sr. Presidente de la Junta de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, por la vía de los 
artículos 159 y 162.1 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, Portavoz del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 162 

del Reglamento de la Cámara, formula al Presidente de 
la Junta de Andalucía la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a la subida 
de los carburantes.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa adoptar para paliar los efectos 
de la subida de los carburantes en los sectores produc-
tivos de la economía andaluza y en la inflación?

Parlamento de Andalucía, 3 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/POP-000097, Pregunta relativa al paro en 
Andalucía

Formulada por el Excmo. Sr. D. Javier Arenas Bocanegra, 
Presidente del G.P. Popular de Andalucía
Dirigida al Excmo. Sr. Presidente de la Junta de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, por la vía de los 
artículos 159 y 162.1 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Excmo. Sr. D. Javier Arenas Bocanegra, Presi-
dente del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 162 del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Presidente de la Junta de Andalucía 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa al paro en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Presidente de la Junta de 
las cifras de paro en Andalucía y qué previsiones tiene 
para los próximos meses?

Parlamento de Andalucía, 3 de junio de 2008.
El Presidente del G.P. Popular de Andalucía,

Javier Arenas Bocanegra.
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8-08/POP-000100, Pregunta relativa a inversiones 
para la transferencia de agua de Carboneras a 
Barcelona

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María del Carmen 
Crespo Díaz y Dña. Carolina González Vigo, del G.P. Po-
pular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 5 
de junio de 2008, de conformidad con lo previsto en el 
artículo 158 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, ha acordado no admitir a trámite la Pregunta con 
ruego de respuesta oral en Pleno 8-08/POP-000100, 
relativa a inversiones para la transferencia de agua de 
Carboneras a Barcelona, formulada por las Ilmas. Sras. 
Dña. María del Carmen Crespo Díaz y Dña. Carolina 
González Vigo, del G.P. Popular de Andalucía.

8-08/POP-000102, Pregunta relativa a endureci-
miento de las penas a los pederastas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Esperanza 
Oña Sevilla y D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Esperanza Oña Sevilla y 
D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante el Pleno, relativa a endurecimiento de 
las penas a los pederastas.

PREGUNTA

¿Qué posición mantiene el Consejo de Gobierno ante la 
acción popular emprendida desde Andalucía para solicitar 
el endurecimiento de las penas a los pederastas?

Parlamento de Andalucía, 3 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla y
Carlos Rojas García.

8-08/POP-000109, Pregunta relativa a acatamien-
to de las decisiones judiciales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López 
y D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y D. Antonio 
Manuel Garrido Moraga, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante el Pleno, relativa a acatamiento de las 
decisiones judiciales.

PREGUNTA

¿Qué causas justifican la falta de respeto y las críticas 
vertidas ante decisiones judiciales sobre la asignatura 
de Educación para la Ciudadanía y el derecho de libre 
elección de centros por la Consejera de Educación?

Parlamento de Andalucía, 3 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-08/POP-000110, Pregunta relativa a evolución 
del paro

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López 
y D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Santiago Pérez López y D. Antonio 
Manuel Garrido Moraga, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante el Pleno, relativa a evolución del paro.
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PREGUNTA

¿Qué conclusiones extrae el Consejo de Gobierno 
de las políticas para la creación de empleo, a la vis-
ta de la evolución del paro en los últimos meses en 
Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 3 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López y
Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-08/POP-000113, Pregunta relativa a incremento 
del número de altos cargos en la Administración 
andaluza

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello y 
D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello y D. Jorge 
Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno, relativa a incremento del número de 
altos cargos en la Administración andaluza.

PREGUNTA

¿Considera aceptable, ante los tiempos de crisis 
que atraviesa nuestra Comunidad Autónoma, el incre-
mento de altos cargos que se ha producido en el nuevo 
organigrama del Gobierno andaluz?

Parlamento de Andalucía, 3 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello y
Jorge Luis Ramos Aznar.

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ORAL EN 
COMISIÓN

8-08/POC-000086, Pregunta relativa a la remode-
lación de la zona denominada “Llano Amarillo”, 
de Algeciras, Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio por el Consejero de Vivienda y Ordenación del 
Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 5 de junio de 2008, ha accedido a la petición 
realizada por el Consejo de Gobierno, solicitando que 
la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión 
8-08/POC-000086, relativa a la remodelación de la 
zona denominada “Llano Amarillo”, de Algeciras, Cádiz, 
pueda ser contestada por el Consejero de Vivienda y 
Ordenación del Territorio ante la Comisión de Vivienda 
y Ordenación del Territorio, en lugar de por la Consejera 
de Obras Públicas y Transportes y ante la Comisión 
de Obras Públicas y Transportes.

8-08/POC-000107, Pregunta relativa a campo de 
golf en Lucena, Córdoba

Decaída al ser idéntica a la Pregunta con ruego de res-
puesta oral en Pleno 8-08/POP-000046
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 29 de abril de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 5 de junio de 2008, ha acordado el decaimiento de 
la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión 
8-08/POC-000107, relativa a campo de golf en Lucena, 
Córdoba, al ser idéntica a la Pregunta con ruego de 
respuesta oral en Pleno 8-08/POP-000046, debatida 
en la sesión plenaria celebrada los días 28 y 29 de 
mayo de 2008.
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8-08/POC-000148, Pregunta relativa al proyecto 
“Llano Amarillo” de Algeciras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Cambio de Comisión competente y Consejero requerido
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación del 
Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 10 de junio de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada 
el día 5 de junio de 2008, ha accedido a la petición 
realizada por el Consejo de Gobierno, solicitando que 
la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión 
8-08/POC-000148, relativa al proyecto “Llano Amarillo” 
de Algeciras pueda ser contestada por el Consejero de 
Vivienda y Ordenación del Territorio ante la Comisión 
de Vivienda y Ordenación del Territorio, en lugar de por 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes y ante la 
Comisión de Obras Públicas y Transportes.

8-08/POC-000153, Pregunta relativa al oleoducto 
Extremadura-Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domín-
guez, del G.P. Popular de Andalucía
Decaída al ser idéntica a la Pregunta con ruego de res-
puesta oral en Pleno 8-08/POP-000070
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 29 de abril de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
5 de junio de 2008, ha acordado el decaimiento de la 
Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión 8-08/
POC-000153, relativa a oleoducto Extremadura-Huelva, al 
ser idéntica a la Pregunta con ruego de respuesta oral en 
Pleno 8-08/POP-000070, debatida en la sesión plenaria 
celebrada los días 28 y 29 de mayo de 2008.

8-08/POC-000166, Pregunta relativa a plan de 
formación para los antiguos trabajadores y tra-
bajadoras de Delphi

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el 5 de junio de 2008, a petición del Vice-
presidente Tercero, realizada verbalmente en dicha 
sesión, ha acordado tener por retirada la Pregunta 
con ruego de respuesta oral en Comisión 8-08/POC-
000166, relativa a plan de formación para los antiguos 
trabajadores y trabajadoras de Delphi, y ha accedido 
a la petición contenida en el mismo.

8-08/POC-000177, Pregunta relativa al futuro de 
la Formación Profesional

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero del Pozo, del G.P. 
Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Empleo la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa al futuro de la Formación 
Profesional.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las demandas que se han venido hacien-
do desde hace tiempo por parte de los sectores más 
progresistas de la docencia y del mundo sindical es la 
unificación de la Formación Profesional.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Tiene la Consejería de Empleo de la Junta de 
Andalucía alguna iniciativa en el sentido de reformar 
y/o unificar la Formación Profesional?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero del Pozo.
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8-08/POC-000178, Pregunta relativa a protección 
del arte rupestre en Cádiz y Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Cultura la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante Comisión, relativa a protección del arte 
rupestre en Cádiz y Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Comisión de Cultura del Parlamento de Andalucía 
aprobó el 25 de mayo de 2006, por unanimidad con los 
votos de todos los grupos parlamentarios, iniciar los 
trámites oportunos que permitan que el arte rupestre 
de las provincias de Málaga y de Cádiz (Arte Sureño) 
sea incorporado en la lista del Patrimonio Mundial de 
la Unesco como parte del “Arte Rupestre del Arco Me-
diterráneo de la Península Ibérica”. Una moción similar 
fue aprobada recientemente también por la Diputación 
Provincial de Cádiz.

Sin embargo, hasta la fecha no se conoce ninguna 
actuación específica emanada desde el Gobierno de la 
Junta de Andalucía para conseguir dicho objetivo. Por 
el contrario, se constata que en los últimos meses ha 
aumentado el riesgo de deterioro e incluso de desapari-
ción de esta parte importante de nuestro patrimonio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Considera esa Consejería que, en general, el arte 
rupestre de las provincias de Cádiz y Málaga merece 
ser incorporado a la lista del Patrimonio Mundial de 
las Unesco como parte del “Arte Rupestre del Arco 
Mediterráneo de la Península Ibérica”?

¿Qué actuaciones ha realizado esa Consejería 
hasta la fecha para conseguir que el arte rupestre de 
las provincias de Cádiz y Málaga sea incorporado a 
la lista del Patrimonio Mundial de las Unesco como 
parte del “Arte Rupestre del Arco Mediterráneo de la 
Península Ibérica”?

¿Qué medidas se han puesto en marcha en la ac-
tualidad para garantizar la conservación y protección 
de los yacimientos de arte rupestre existentes en las 
provincias de Cádiz y Málaga?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/POC-000179, Pregunta relativa al enlace de 
las carreteras A-491 y A-4

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
al enlace de las carreteras A-491 y A-4.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hace más de dos años que comenzaron las obras 
del enlace entre la carretera A-491 (Chipiona-El Puerto 
de Santa María) y la autovía A-4, basadas fundamen-
talmente en un puente que, sobre la travesía en que 
se convirtió el antiguo trazado de la N-IV, terminaría 
en el polígono industrial de Las Salinas.

En la actualidad las obras se encuentran extraña-
mente interrumpidas, sin que se haya llegado a iniciar 
la terminación física del puente del lado de la A-IV. 
Aun más, unidades de obra de relativa importancia ya 
terminadas han sido derribadas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las razones de la paralización, los 
derribos y falta de continuidad de las obras de enlace 
entre la carretera A-491 y la autovía A-4 en El Puerto 
de Santa María, Cádiz?
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¿Qué actuaciones tiene previstas esa Consejería 
para culminar de inmediato la obra citada?

¿En qué fecha tiene previsto esa Consejería que 
se produzca la apertura para el uso del enlace entre 
la carretera A-491 y la autovía A-4 en El Puerto de 
Santa María, Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/POC-000180, Pregunta relativa a paraliza-
ción del vertido de fosfoyesos y otros residuos a 
las Marismas de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión de Medio 
Ambiente, relativa a paralización del vertido de fosfoye-
sos y otros residuos a las Marismas de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, en concreto en la prensa de Huelva 
del día 23 de mayo de 2008, la Consejera de Medio 
Ambiente de la Junta de Andalucía venía a decir que 
no había que tomar como definitiva la fecha dada por 
la Dirección General de Costas para que cesaran los 
vertidos de fosfoyesos en terrenos públicos de las 
Marismas de Huelva para el año 2011.

Todo ello a pesar de que la Audiencia Nacional 
dictó una sentencia en julio de 2007, ratificando la or-
den recurrida por la empresa Fertiberia en reiteradas 
ocasiones, declarando caducada la concesión admi-
nistrativa para estos vertidos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la posición y cuáles los criterios de actuación 
de su Consejería ante la orden dictada por la Dirección 
General de Costas, en la que se ordena el cese de 
los vertidos de fosfoyesos en terrenos públicos de las 
Marismas de Mendaña para el año 2011, y respecto a 
las resoluciones judiciales emitidas al respecto?

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno de la Junta 
de Andalucía recurrir esta orden dictada por este orga-
nismo dependiente del Gobierno de España y avalada 
por sentencia de la Audiencia Nacional, y en qué basará 
dicho recurso si piensa llevarlo a cabo finalmente?

¿Piensa su Consejería que una de sus atribucio-
nes debe consistir en cuestionar las decisiones del 
Ministerio de Medio Ambiente cuando este asume su 
labor de preservar el medio ambiente en cumplimiento 
de la legislación vigente y en el pleno ejercicio de sus 
competencias, como en este caso?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/POC-000181, Pregunta relativa a actuación 
en la carretera A-494

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domín-
guez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a actuación en la carretera A-494.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene prevista la Consejería de 
Obras Públicas y Transportes en la carretera A-494, 
en la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.
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8-08/POC-000182, Pregunta relativa al centro co-
mercial abierto en Linares, Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa al centro 
comercial abierto en Linares, Jaén.

PREGUNTA

¿Qué acciones tiene prevista la Consejería de 
Turismo, Comercio y Deporte para la dinamización 
del centro comercial abierto de segunda generación 
como es el de Linares?

Parlamento de Andalucía, 26 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ángeles Isac García.

8-08/POC-000183, Pregunta relativa a situación 
de la Ciudad de la Justicia en Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Justicia y Administración Pública la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a situación de la Ciudad de la Justicia en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La implantación de la Ciudad de la Justicia en Huelva 
es una necesidad urgente, ampliamente demandada 
por los profesionales del estamento judicial, y por los 
propios usuarios del sistema judicial que tienen que 
soportar, además de enormes retrasos en la ejecución 
de sentencias, recientemente denunciadas por falta de 
medios humanos y materiales, el no tener una infra-
estructura adecuada para que se pueda coordinar el 
trabajo judicial con la garantía y eficacia que requiere, 
como pilar fundamental del Estado de Derecho.

La implantación de la Ciudad de la Justicia en 
Huelva ha estado sometida, como tantos temas en la 
provincia, a enfrentamientos entre PP y PSOE sobre 
los terrenos que tenía que ceder el Ayuntamiento de 
Huelva y otros temas, que han venido retrasando su 
construcción en los últimos años.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál será la ubicación definitiva de la Ciudad de 
la Justicia de Huelva?

¿Cuál es la inversión y los plazos previstos para su 
construcción y puesta en funcionamiento?

¿Contempla la Consejería una mayor dotación pre-
supuestaria y ampliación de los medios materiales y 
humanos para perfeccionar el funcionamiento de la jus-
ticia en Huelva, y en qué consistirán tales mejoras?

Parlamento de Andalucía, 28 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/POC-000184, Pregunta relativa a red hospi-
talaria en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
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de Salud la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante Comisión, relativa a red hospitalaria 
en la provincia de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la provincia de Huelva está previsto, según la 
Consejería de Salud ha venido anunciando, la cons-
trucción de tres centros hospitalarios de alta resolución 
(CHARE), en la Costa Occidental de Huelva (Lepe), 
en la Sierra de Aracena y Picos de Aroche (Aracena) 
y en el Condado-Campiña (Bollullos par del Condado). 
Estos anuncios, en muchos casos realizados hace ya 
bastante tiempo, no se han puesto en marcha a fecha 
de hoy.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué fechas se han puesto a disposición de la 
Consejería, por parte de los ayuntamientos, los terre-
nos necesarios para la construcción de estos centros 
hospitalarios?

¿En qué situación se encuentra cada uno de los 
proyectos en cuanto a inversión, plazos de construcción 
y de puesta en funcionamiento previstos?

¿Qué características tiene cada uno de los proyectos 
en cuanto a instalaciones, servicios y personal previsto 
en cada uno de ellos?

Parlamento de Andalucía, 29 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/POC-000185, Pregunta relativa a depuración 
de aguas en la comarca de Doñana, Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de 

contestación oral ante Comisión, relativa a depuración 
de aguas en la comarca de Doñana, Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Actualmente los municipios de Almonte, Bollullos del 
Condado y Rociana no están realizando la conveniente 
depuración de sus aguas residuales, por lo que están 
vertiendo directamente a los cauces que van a parar 
a las Marismas de Doñana. El proyecto de Bollullos 
de depuración hecho por Medio Ambiente ni siquiera 
llegó a ponerse en marcha por inviable y la depuración 
conjunta de los municipios de Rociana del Condado y 
Almonte, que sí llegó a ponerse en marcha, en estos 
momentos no funciona y está paralizada.

Esto es grave, desde el punto de vista medioam-
biental, si tenemos en cuenta que estamos hablando 
de las afecciones a un delicado ecosistema como 
Doñana, que todos decimos querer conservar para 
las generaciones venideras.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Es consciente la Consejería de que en la actualidad 
tres municipios, que vierten directamente al Parque 
Nacional de Doñana y que agrupa a más de cuarenta 
mil habitantes (Rociana del Condado, Bollullos par del 
Condado y Almonte), no están depurando sus aguas 
residuales?

¿Qué actuaciones tiene prevista la Consejería para 
solucionar este grave problema medioambiental?

¿Cuáles son las inversiones y plazos previstos 
para llevar a cabo la depuración de aguas en esta 
comarca?

Parlamento de Andalucía, 28 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/POC-000186, Pregunta relativa a desdoble 
de la carretera A-483 en el tramo que une el 
núcleo de Almonte con la aldea del Rocío, en la 
provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a desdoble de la carretera A-483 en el tramo que une 
el núcleo de Almonte con la aldea del Rocío, en la 
provincia de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la temporada estival y coincidiendo también 
con eventos concretos, como la Romería del Rocío, 
se producen verdaderos colapsos de tráfico en los ac-
cesos al núcleo turístico de Matalascañas, al que se 
accede desde la A-49 a través de la carretera A-483, 
que está en la actualidad desdoblada desde Bollullos 
del Condado hasta Almonte.

Existe un amplio consenso en la zona, desde hace 
mucho tiempo, y así lo recogía incluso el informe de 
la Comisión Internacional de Expertos de Doñana, en 
la necesidad de desdoblar esta vía desde la salida de 
Almonte hasta circunvalar mediante una variante la 
aldea del Rocío. A juicio de este grupo no sería con-
veniente, sin embargo, continuar dicho desdoble desde 
esta aldea almonteña hasta Matalascañas, debido a su 
repercusión sobre Doñana y, por otra parte, por consi-
derarla innecesaria si de una vez se ejecuta el tramo 
señalado. El retraso en esta obra, comprometida por 
multitud de planes (como el Plan Más Cerca y otros), 
viene de hace muchos años.

Es necesario, por tanto, ejecutar dicha obra de ma-
nera urgente en cumplimiento de multitud de promesas 
provenientes de varias legislaturas del Gobierno anda-
luz y que está perjudicando muy directamente la alta 
movilidad de la zona relacionada con el turismo, en su 
mayoría, proveniente de la provincia de Sevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene prevista la Consejería ejecutar el mencionado 
desdoble de la A-483 desde Almonte hasta la aldea 
del Rocío y variante de la misma?

¿Cuál es la inversión prevista y plazo de adjudicación 
y ejecución de dichas obras en el caso de que esté 
redactado el proyecto definitivo de dicho desdoble?

Parlamento de Andalucía, 28 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/POC-000187, Pregunta relativa al plan de 
recuperación del olivar

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
Dña. Ana María Tudela Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y Dña. Ana 
María Tudela Cánovas, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión de Agricultura y Pesca, relativa al plan 
de recuperación del olivar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras las heladas del año 2005 que afectaron al olivar, 
se acordó con el sector un plan de recuperación de la 
capacidad productiva como único mecanismo de poder 
garantizar la viabilidad de muchas zonas afectadas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno del 
mencionado plan?

¿Cuál ha sido el cumplimiento de dicho acuerdo y 
los resultados de ejecución del mismo?

Sevilla, 29 de mayo de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez y
Ana María Tudela Cánovas.

8-08/POC-000188, Pregunta relativa al VI Salón 
Internacional de los Vinos Nobles

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y D. Sa-
muel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
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Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión de Agricultura y Pesca, relativa al 
VI Salón Internacional de los Vinos Nobles.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Del 25 al 28 de mayo se celebró esta importante 
exposición organizada por el Ayuntamiento de Jerez 
de la Frontera.

Esta edición contó con la participación de más 
de veintinueve países y organizado por su Ayun-
tamiento.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza el Consejo de Gobierno de 
este importante evento?

Sevilla, 29 de mayo de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez y
Samuel Jesús Rodríguez Acuña.

8-08/POC-000190, Pregunta relativa a limitacio-
nes del POTA y desarrollo de Atlanterra, Tarifa

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a limitaciones 
del POTA y desarrollo de Atlanterra, Tarifa.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Fuentes municipales de Tarifa han anunciado fuertes 
desarrollos urbanísticos de uso hotelero, residencial y 
de golf en la zona de Atlanterra, en los parajes Cabo 
Plata y Cerro del Moro.

Estas actividades contemplarían más de dos mil 
plazas hoteleras, otras tantas nuevas viviendas y la 
construcción un campo de golf.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la posición de la Consejería de Vivienda 
y Ordenación del Territorio al respecto, y cuál es su 
adecuación a lo establecido en el Plan de Ordenación 
del Territorio de Andalucía (POTA) en relación a las 
limitaciones de crecimientos poblacionales y de suelos 
urbanizables?

¿De qué forma afectarán a los recursos hídricos y 
al saneamiento integral estas actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 29 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-08/POC-000191, Pregunta relativa a gestión del 
Parque Natural de la Sierra Subbética

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuen-
tes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión de Medio 
Ambiente, relativa a gestión del Parque Natural de la 
Sierra Subbética.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según Ecologistas en Acción, el análisis de un 
proyecto urbanístico dentro de los límites del Parque 
Natural de las Sierras Subbéticas y lo acontecido en la 
última reunión de la Junta Rectora, donde dos puntos 
críticos del orden del día fueron pospuestos por falta 
de información, deja en evidencia una estrategia por 
parte de la Delegación Provincial de Medio Ambiente 
para eludir las funciones de control y vigilancia sobre 
la gestión del parque de este importante órgano rector. 



BOPA 41 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 24 de junio de 2008

Pág. 42 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

24 de junio de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 41

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 43

Las anomalías cometidas desde la Delegación Provincial 
contra la Junta Rectora son:

– Presentación de memorias presupuestarias 
ficticias.

– Ocultación de información relativa a temas ur-
banísticos.

– Gestión paralela del Parque Natural a espaldas 
de la Junta Rectora.

– Usurpación de funciones propias y exclusivas de 
la Junta Rectora.

– Escatimar información en el informe final del 
año para impedir que sus miembros puedan evaluar 
correctamente la gestión del Parque.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué opinión le merecen estas denuncias?
¿Cómo justifica los gastos realizados en el centro 

de Santa Rita desde el año 2004, teniendo en cuenta 
el abandono del edificio?

¿Qué medidas piensa adoptar para convertir a la 
Junta Rectora de este Parque Natural en el órgano de 
participación que la ley prevé?

Parlamento de Andalucía, 29 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-08/POC-000192, Pregunta relativa a terminación 
de las obras del puente de unión entre las varian-
tes A-4 y A-491 en El Puerto de Santa María, Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello y 
D. José Loaiza García, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Sanz Cabello y D. Jo-
sé Loaiza García, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a terminación de las obras 

del puente de unión entre las variantes A-4 y A-491 
en El Puerto de Santa María, Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Actualmente se están llevando a cabo las obras 
de construcción de un puente de conexión entre las 
variantes A-4 y A-491 en El Puerto de Santa María, 
Cádiz.

Este proyecto se dividió en tres fases distintas, de las 
que solo ha comenzado uno de los proyectos, y los dos 
restantes aún carecen de fecha de inicio de obra.

Esta circunstancia va a provocar que, cuando termi-
nen las obras actualmente en marcha, el puente quedará 
incompleto, por lo que continuarán los problemas de 
colapso de tráfico que se dan a diario en la zona.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Por qué motivo no se han adjudicado aún las 
dos fases de obras pendientes para la ejecución del 
proyecto del puente de unión entre las variantes de El 
Puerto de Santa María?

¿En qué situación se encuentran los dos tramos 
restantes, así como en qué fecha darán comienzo su 
construcción?

¿Cuándo estima que podrá entrar en servicio la co-
nexión completa del puente entre las dos variantes?

Parlamento de Andalucía, de septiembre de 2007.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Sanz Cabello y
José Loaiza García.

8-08/POC-000193, Pregunta relativa a estudio 
epidemiológico en el Campo de Gibraltar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a estudio 
epidemiológico en el Campo de Gibraltar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de Gibraltar está emprendiendo un es-
tudio epidemiológico sobre el predominio y el riesgo 
de cáncer en Gibraltar y el área adyacente. Entre los 
objetivos de este estudio se plantea el establecer si 
las personas que viven en la zona sufren alto riesgo 
de padecer cáncer debido a la presencia en la misma 
de agentes contaminadores cuya exposición supone 
un peligro potencial para la salud.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué información tiene el Gobierno de la Junta 
sobre este estudio que se plantea realizar el Gobierno 
de Gibraltar?

¿Se plantea el Gobierno de la Junta algún tipo 
de colaboración con el Gobierno de Gibraltar para la 
realización de este estudio?

¿Qué estudios epidemiológicos está realizando en 
la actualidad la Consejería de Salud por sí o a través 
de cualquier otra entidad pública o privada en la zona 
del Campo de Gibraltar?

Parlamento de Andalucía, 1 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/POC-000194, Pregunta relativa al CHARE 
del Valle del Guadalhorce, en Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa al CHARE del Valle del Guadalhorce, 
en Málaga.

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra el proyecto del 
CHARE del Valle del Guadalhorce?

¿Cómo va a financiarse dicho proyecto?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.

8-08/POC-000195, Pregunta relativa al CHARE de 
Mijas, Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa al CHARE de Mijas, Málaga.

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra se encuentra el 
CHARE de Mijas?

¿Cómo va a financiarse dicho proyecto?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.

8-08/POC-000196, Pregunta relativa al Centro 
Andaluz del Flamenco de Jerez de la Frontera 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Mo-
raga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa al Centro Andaluz del Flamenco de Jerez de 
la Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿Qué actividades organizará el Centro Andaluz del 
Flamenco de Jerez de la Frontera (Cádiz) en lo que 
queda de año?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-08/POC-000197, Pregunta relativa a la violencia 
de género

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a la violencia de género.

PREGUNTA

¿Qué porcentaje de demandas tiene el servicio de 
teleasistencia móvil para la víctima que cuenta con 
orden de protección en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/POC-000198, Pregunta relativa a reducción 
de la jornada laboral por conciliación

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a reducción de la jornada laboral por conciliación.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las bajas laborales son el talón de aquiles del 
sistema público sanitario, que desarrolla políticas pro-
pias para evitar la pérdida de jornadas laborales por la 
incapacidad temporal de sus trabajadores.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos centros de salud y hospitales públicos 
de la provincia de Granada incorporan en sus políticas 
la reducción de la jornada laboral por conciliación y 
cuántos trabajadores están acogidos a esta reducción 
de la jornada por guarda legal o cuidado de un familiar, 
bien niño o mayor?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/POC-000199, Pregunta relativa a nuevos pun-
tos de atraques en Sancti-Petri, Chiclana, Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero 
Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Trans-
portes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a nuevos puntos de atraques en Sancti-Petri, 
Chiclana, Cádiz.

PREGUNTA

¿Cuántos nuevos puntos de atraques están previstos 
construir en el Puerto de Sancti-Petri, de Chiclana de 
la Frontera (Cádiz), y en qué plazo de tiempo estarán 
en servicio?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-08/POC-000200, Pregunta relativa a convenios 
de colaboración con el Consejo Superior de In-
vestigaciones Científicas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fer-
nández y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández 
y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante Comisión de Medio Ambiente, relativa 
a convenios de colaboración con el Consejo Superior 
de Investigaciones Científicas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hace unos días, la Consejería de Medio Ambien-
te suscribió cinco convenios de colaboración con el 
Consejo Superior de Investigaciones Científicas para 
la conservación y mejora del medio natural y la biodi-
versidad en Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué consisten dichos convenios?

¿Qué cuantía invertirá la Junta de Andalucía en el 
desarrollo de los mismos?

Sevilla, 3 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Verónica Pérez Fernández y
José Juan Díaz Trillo.

8-08/POC-000201, Pregunta relativa al Año Inter-
nacional del Planeta Tierra

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fer-
nández y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández 
y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión de Medio Ambiente, relativa al Año 
Internacional del Planeta Tierra.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las Naciones Unidas declararon 2008 como Año 
Internacional del Planeta Tierra con el lema “Ciencias 
de la Tierra para la Sociedad”, a iniciativa de la Unión 
internacional de Ciencias Geológicas de la Unesco.

La declaración pretende potenciar el valor de las 
ciencias de la Tierra para la creación de un futuro 
equilibrado y sostenible que permita aumentar nuestra 
calidad de vida a la vez que salvaguardar la dinámica 
planetaria que lo hace posible.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo va a desarrollar la Consejería de Medio 
Ambiente esta iniciativa en el ámbito de Andalucía?

¿Qué inversiones prevé para impulsarla?

Sevilla, 3 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Verónica Pérez Fernández y
José Juan Díaz Trillo.
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8-08/POC-000202, Pregunta relativa a la campaña 
“Andalucía en sus parques naturales”

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernán-
dez y Dña. Regina Cuenca Cabeza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernández y 
Dña. Regina Cuenca Cabeza, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión de Medio Ambiente, relativa a la 
campaña “Andalucía en sus parques naturales”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante el mes de mayo, la Consejería de Medio 
Ambiente ha organizado numerosas actividades en-
marcadas dentro de la campaña “Andalucía en sus 
parques naturales”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el objetivo de esta la campaña?
¿Qué actividades se han desarrollado?
¿Qué balance hace la Consejería de Medio Am-

biente de la misma?

Sevilla, 3 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Verónica Pérez Fernández y
Regina Cuenca Cabeza.

8-08/POC-000203, Pregunta relativa al electrorre-
tinógrafo multifocal

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosa Isabel Ríos Mar-
tínez y D. Antonio Núñez Roldán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez 
y D. Antonio Núñez Roldán, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión de Salud, relativa al 
electrorretinógrafo multifocal.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hemos conocido recientemente que el hospital 
Virgen del Rocío de Sevilla ha puesto en marcha una 
técnica pionera en España para tratar enfermedades 
degenerativas de la retina.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué consiste este avance y cuáles son los 
beneficios que reporta?

¿Qué valoración realiza de la misma?

Sevilla, 3 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Rosa Isabel Ríos Martínez y
Antonio Núñez Roldán.

8-08/POC-000204, Pregunta relativa a estudio epi-
demiológico en el Campo de Gibraltar

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Regina Cuenca Cabe-
za y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Regina Cuenca Cabeza y 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a estudio epidemiológico 
en el Campo de Gibraltar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A través de los medios de comunicación del Campo 
de Gibraltar hemos conocido que la Comisión de Peti-
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ciones del Parlamento Europeo ha admitido a trámite la 
solicitud de la Plataforma por el Estudio Epidemiológico 
del Campo de Gibraltar, donde reclaman un estudio de 
salud pública en la comarca.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace usted en relación a este 
tema?

¿En qué fase se encuentra el estudio epidemiológico 
en el Campo de Gibraltar?

Sevilla, 3 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Regina Cuenca Cabeza y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-08/POC-000205, Pregunta relativa a prevención 
del tabaquismo

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Rosa Isabel Ríos Mar-
tínez y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez 
y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión de Salud, relativa a prevención del 
tabaquismo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Salud ha puesto el acento en in-
crementar los programas de prevención del tabaquismo 
entre nuestros jóvenes en el marco del Plan Integral de 
Tabaquismo en colaboración con Educación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el contenido de dichos programas, así 
como la estrategia global de la Consejería de Salud 

para prevenir el tabaquismo en este segmento de la 
población?

Sevilla, 3 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Rosa Isabel Ríos Martínez y
Susana Rivas Pineda.

8-08/POC-000206, Pregunta relativa a formación 
en reanimación cardiopulmonar y uso de desfi-
briladores

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Rosa Isabel Ríos Mar-
tínez y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión de Salud, relativa a formación en 
reanimación cardiopulmonar y uso de desfibriladores.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del Plan Andaluz de Urgencias, el SAS 
desarrolla cursos de formación con el objetivo de 
difundir entre la población la forma correcta de actuar 
en casos de parada cardiorrespiratoria, antes de llegar 
a los servicios sanitarios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué consiste exactamente dicha actividad, así 
como qué ventajas ofrece tanto a los profesionales 
como a la población en general?

Sevilla, 3 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Rosa Isabel Ríos Martínez y
Raquel Arenal Catena.
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8-08/POC-000207, Pregunta relativa a constitu-
ción del Consejo Andaluz de Concertación Local

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Paniagua Díaz y 
Dña. Regina Cuenca Cabeza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Paniagua Díaz y Dña. Regina 
Cuenca Cabeza, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a constitución del Consejo Andaluz 
de Concertación Local.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En diciembre de 2008, este Parlamento aprobaba la 
Ley del Consejo Andaluz de Concertación Local, órgano 
encargado de la relación, colaboración y coordinación 
entre la Administración de la Junta de Andalucía y las 
entidades locales andaluzas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto su Consejería la constitución 
del Consejo Andaluz de Concertación Local?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Juan Paniagua Díaz y
Regina Cuenca Cabeza.

8-08/POC-000208, Pregunta relativa a centros bi-
lingües en Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión de Edu-
cación, relativa a centros bilingües en Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno andaluz, en la anterior legislatura, puso 
en marcha el Plan de Plurilingüismo. En Andalucía son 
ya 403 centros bilingües, y para el próximo curso se 
sigue ampliando el número de centros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos centros bilingües están funcionando en 
la provincia de Córdoba?

¿Cuántos tiene previstos para el curso 2008-2009?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez.

8-08/POC-000209, Pregunta relativa al Conserva-
torio de Música Cristóbal de Morales, de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez y 
D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión de Educación, relativa al Conservatorio 
de Música Cristóbal de Morales, de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía ha hecho una gran apuesta 
por las enseñanzas musicales. Enseñanzas que la nueva 
Ley de Educación de Andalucía les da un gran impulso. 
Además, la Consejería de Educación está desarrollando 



BOPA 41 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 24 de junio de 2008

Pág. 48 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

24 de junio de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 41

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 49

el Plan Mejor Escuela para la construcción, ampliación 
y mejora de los centros públicos andaluces.

Sevilla capital cuenta con conservatorio de grado 
medio y de grado superior. El Conservatorio de Música 
Cristóbal de Morales es un centro antiguo y que acoge 
a un elevado número de alumnos y alumnas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la 
siguiente

PREGUNTA

¿Tiene la Consejería previsto la intervención en el 
Conservatorio de Música de Sevilla y, en su caso, cuál 
sería la misma?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
José Caballos Mojeda.

8-08/POC-000210, Pregunta relativa a campamen-
tos de idiomas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. Antonio Núñez Roldán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez y 
D. Antonio Núñez Roldán, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión de Educación, relativa a campamentos 
de idiomas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación, dentro del Plan de 
Plurilingüismo, desarrolla para alumnado de educación 
primaria campamentos de idiomas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué alumnado es el beneficiario de dichos cam-
pamentos?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Antonio Núñez Roldán.

8-08/POC-000211, Pregunta relativa a la secunda-
ria en Algar, Cádiz

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión de Educación, relativa a 
la secundaria en Algar, Cádiz.

PREGUNTA

¿Cómo quedarán las enseñanzas secundarias para 
el próximo curso escolar 2008/09 en el municipio de 
Algar (Cádiz)?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Raquel Arenal Catena.

8-08/POC-000212, Pregunta relativa a centros bi-
lingües en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión de Educación, relativa a 
centros bilingües en Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno andaluz, en la anterior legislatura, puso 
en marcha el Plan de Plurilingüismo. En Andalucía son 
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ya 403 centros bilingües y para el próximo curso se 
sigue ampliando el número de centros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos centros bilingües están funcionando en 
la provincia de Sevilla?

¿Cuántos tiene previstos para el curso 2008-2009?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
José Caballos Mojeda.

8-08/POC-000213, Pregunta relativa a centros bi-
lingües en Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión de Educación, relativa a 
centros bilingües en Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno andaluz, en la anterior legislatura, puso 
en marcha el Plan de Plurilingüismo. En Andalucía son 
ya 403 centros bilingües y para el próximo curso se 
sigue ampliando el número de centros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos centros bilingües están funcionando en 
la provincia de Málaga?

¿Cuántos tiene previstos para el curso 2008-2009?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Paulino Plata Cánovas.

8-08/POC-000214, Pregunta relativa a centros bi-
lingües en Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión de Educación, relativa a 
centros bilingües en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno andaluz, en la anterior legislatura, puso 
en marcha el Plan de Plurilingüismo. En Andalucía son 
ya 403 centros bilingües y para el próximo curso se 
sigue ampliando el número de centros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos centros bilingües están funcionando en 
la provincia de Huelva?

¿Cuántos tiene previstos para el curso 2008-2009?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Susana Rivas Pineda.

8-08/POC-000215, Pregunta relativa a centros 
bilingües en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez y 
D. José García Giralte, del G.P. Socialista, con arreglo 
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a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión de Educación, relativa a centros bilin-
gües en Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno andaluz, en la anterior legislatura, puso 
en marcha el Plan de Plurilingüismo. En Andalucía son 
ya 403 centros bilingües y para el próximo curso se 
sigue ampliando el número de centros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos centros bilingües están funcionando en 
la provincia de Granada?

¿Cuántos tiene previstos para el curso 2008-2009?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
José García Giralte.

8-08/POC-000216, Pregunta relativa a centros 
bilingües en Jaén

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Ana María Tudela Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Ana María Tudela Cánovas, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión de Educación, relativa a 
centros bilingües en Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno andaluz, en la anterior legislatura, puso 
en marcha el Plan de Plurilingüismo. En Andalucía son 
ya 403 centros bilingües y para el próximo curso se 
sigue ampliando el número de centros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos centros bilingües están funcionando en 
la provincia de Jaén?

¿Cuántos tiene previstos para el curso 2008-2009?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Ana María Tudela Cánovas.

8-08/POC-000217, Pregunta relativa a centros 
bilingües en Cádiz

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión de Educación, relativa a 
centros bilingües en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno andaluz, en la anterior legislatura, puso 
en marcha el Plan de Plurilingüismo. En Andalucía son 
ya 403 centros bilingües y para el próximo curso se 
sigue ampliando el número de centros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos centros bilingües están funcionando en 
la provincia de Cádiz?

¿Cuántos tiene previstos para el curso 2008-2009?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Raquel Arenal Catena.
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8-08/POC-000218, Pregunta relativa a centros 
bilingües en Almería

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carri-
llo Pérez y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. 
Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión de Educación, 
relativa a centros bilingües en Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno andaluz, en la anterior legislatura, puso 
en marcha el Plan de Plurilingüismo. En Andalucía son 
ya 403 centros bilingües y para el próximo curso se 
sigue ampliando el número de centros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos centros bilingües están funcionando en 
la provincia de Almería?

¿Cuántos tiene previstos para el curso 2008-2009?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
María del Pilar Navarro Rodríguez.

8-08/POC-000219, Pregunta relativa a acceso a 
los ciclos formativos de Formación Profesional

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carri-
llo Pérez y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez y 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante Comisión de Educación, relativa a acceso 
a los ciclos formativos de Formación Profesional.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley de Educación de Andalucía tiene como uno 
de su objetivo el favorecer el éxito escolar y el aumento 
del número de jóvenes y personas adultas con titula-
ción en enseñanzas postobligatorias. La Consejería de 
Educación realiza cada año pruebas de acceso a los 
ciclos formativos de formación profesional, tanto de 
grado medio como de grado superior. Con la entrada 
en vigor de la ley, puede que haya cambiado algún 
aspecto de estas pruebas de acceso.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo y en qué consisten las pruebas de acceso 
a los ciclos formativos de Formación Profesional?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
María del Pilar Navarro Rodríguez.

8-08/POC-000220, Pregunta relativa a mejora en 
el IES Los Pedroches, de Pozoblanco, Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Araceli Carrillo Pérez, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión de Edu-
cación, relativa a mejora en el IES Los Pedroches, de 
Pozoblanco, Córdoba.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación está desarrollando el 
Plan Mejor Escuela. Plan de construcción, ampliación 
y mejora de los centros públicos andaluces y que se 
desarrollará entre los años 2005 y 2010.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En el Plan Mejor Escuela del año 2008 está prevista 
la intervención en el IES Los Pedroches?

¿Qué intervención se va a realizar y cuál es la 
cuantía de la misma?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez.

8-08/POC-000221, Pregunta relativa a intervencio-
nes en la ciudad de Adra, Almería

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carri-
llo Pérez y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. So-
cialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión de Educación, relativa 
a intervenciones en la ciudad de Adra, Almería.

PREGUNTA

¿Qué intervenciones tiene previstas la Consejería 
de Educación en la ciudad de Adra, Almería?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
María del Pilar Navarro Rodríguez.

8-08/POC-000222, Pregunta relativa a ampliación 
del CEIP Carlos III, de La Carlota, Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación oral ante Comisión de Educación, 
relativa a ampliación del CEIP Carlos III, de La Carlota, 
Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El colegio de Infantil y Primaria Carlos III, de La Carlota 
(Córdoba), tiene escolarizados a un número elevado de 
alumnos y alumnas, y, además desarrolla diversos planes 
de los que la Consejería está implantando.

Esta población ha experimentado, en los últimos 
años, un considerable aumento de población, también 
escolar, que hace necesario la ampliación del colegio 
Carlos III.

La Consejería tiene previsto una reforma del centro 
dentro del Plan Mejor Escuela, con una inversión que 
asciende a 2,4 millones de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿En qué va a consistir concretamente la intervención 
prevista por parte de la Consejería de Educación?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez.

8-08/POC-000223, Pregunta relativa a colegios de 
Huelva capital

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión de Educación, relativa a colegios 
de Huelva capital.

PREGUNTAS

¿Qué número de centros públicos y privados están 
funcionando en la ciudad de Huelva?

¿Cuántos de ellos en la zona de escolarización 
del centro?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Susana Rivas Pineda.

8-08/POC-000224, Pregunta relativa al Plan de 
Ordenación de los Recursos Naturales del Brazo 
del Este (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernán-
dez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández y 
D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante Comisión de Medio Ambiente, relativa 
al Plan de Ordenación de los Recursos Naturales del 
Brazo del Este (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se ha aprobado por el Consejo 
de Gobierno el Plan de Ordenación de los Recursos 
Naturales, donde se establece el marco de referencia 
para la gestión de el Paraje Natural del Brazo del Este, 
en la provincia de Sevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué novedades incorpora este plan para la gestión 
de dicho paraje natural?

¿Qué superficie protegida se aumentará con la puesta 
en marcha de este plan?

Sevilla, 2 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Verónica Pérez Fernández y
Fernando Manuel Martínez Vidal.

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

8-08/APP-000032, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las acciones, situación, previ-
siones y objetivos del Plan de Reindustrializa-
ción de la Bahía de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APP-000033, Solicitud de comparecencia 
del Vicepresidente Primero y Consejero de la 
Presidencia ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el desarrollo de la Ley Andalu-
za de Cooperación Internacional y de la Ley de 
Creación de la Agencia Andaluza de Coopera-
ción Internacional del Desarrollo, así como del 
proceso de elaboración y debate del Plan Anda-
luz de Cooperación Internacional

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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8-08/APP-000034, Solicitud de comparecencia 
del Vicepresidente Primero y Consejero de la 
Presidencia ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar y analizar el contenido del Plan Anda-
luz de Cooperación Internacional

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APP-000035, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Valorar la situación de crisis económica que 
padece la Comunidad Autónoma de Andalucía 
y la adopción de medidas que pretende poner 
en marcha a lo largo de los próximos ejercicios 
económicos y presupuestarios

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APP-000036, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Turismo, Comercio y Deporte 
ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre “Medidas de la Consejería de 
Turismo, Comercio y Deporte para la activación 
del crecimiento económico y el empleo en An-
dalucía”

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APP-000037, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Dar cuenta de la política de función pública

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APP-000038, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre la puesta en marcha y ejecución 
de las medidas y actuaciones previstas en el Plan 
de Desarrollo Rural de Andalucía 2007-2013, 
aprobado por la Comisión Europea el pasado 
mes de febrero

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APP-000039, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación de la brecha tecno-
lógica de Andalucía en comparación con otras 
comunidades autónomas

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APP-000040, Solicitud de comparecencia 
del Vicepresidente Segundo y Consejero de Eco-
nomía y Hacienda ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la repercusión de la crisis econó-
mica en la economía doméstica de los andaluces

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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8-08/APP-000042, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación de la recolocación 
de los antiguos trabajadores de la empresa Del-
phi en Puerto Real, Cádiz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APP-000045, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre las líneas de actuación del Plan 
de Desarrollo Rural de Andalucía para el nuevo 
marco 2007-2013

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. José 
Muñoz Sánchez, Dña. Susana Díaz Pacheco, Dña. Isabel 
Muñoz Durán, Dña. Ana María Tudela Cánovas, D. Mario 
Jesús Jiménez Díaz, D. Juan Antonio Cebrián Pastor y 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APP-000046, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre las actuaciones de la Conse-
jería de Agricultura en defensa del medio rural 
andaluz y sus perspectivas de futuro

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. José 
Muñoz Sánchez, Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Susana 
Díaz Pacheco, Dña. María Araceli Carrillo Pérez, D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, D. Mario Jesús Jiménez Díaz y 
Dña. Ana María Tudela Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APP-000047, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre las propuestas legislativas de la 
Comisión Europea sobre el chequeo de la PAC

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. Manuel García Quero, D. Samuel 
Jesús Rodríguez Acuña, Dña. Ana María Tudela Cánovas, 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APP-000049, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el Plan para la mejora de la com-
petitividad y el desarrollo de la Bahía de Cádiz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Antonio Núñez Roldán, Dña. Regina Cuenca Cabeza, 
Dña. Dolores Blanca Mena, D. José Juan Díaz Trillo, 
Dña. María José López González, Dña. Rosa Isabel Ríos 
Martínez, D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, D. Rafael Ve-
lasco Sierra y D. Isaías Pérez Saldaña, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APP-000050, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Vivienda y Ordenación del Territorio 
ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las previsiones de la Consejería 
para el desarrollo del Plan de Vivienda 2008-2012

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. José 
Caballos Mojeda, D. Manuel García Quero, Dña. María 
Cózar Andrades, Dña. Raquel Arenal Catena, D. Juan An-
tonio Cebrián Pastor, D. José García Giralte, Dña. Susana 
Rivas Pineda, D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. Isabel Muñoz 
Durán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

8-08/APC-000199, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre las actuaciones concretas pro-
vincializadas, presupuestadas y realizadas en 
política preventiva en la lucha contra el fuego 
en la presente campaña, los medios técnicos, 
materiales y humanos dispuestos en el disposi-
tivo Infoca 2008, así como la política de perso-
nal con los agentes de medio ambiente, como 
los acuerdos en política de personal dentro del 
convenio trabajadores Infoca-Empresa Pública 
Egmasa

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000200, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre la política en general y las ac-
tuaciones concretas (proyectos, presupuestos, 
acuerdos) acometidas en el Parque Natural de 
la Sierra de Castril, en la provincia de Granada, 
así como de las actuaciones realizadas por la 
Consejería de Medio Ambiente y la Delegación 
Provincial de Medio Ambiente en la defensa del 
patrimonio natural de dicho parque

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000201, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre las actuaciones de la Conse-
jería de Agricultura y Pesca en defensa del me-
dio rural andaluz y sus perspectivas de futuro

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. José 
Muñoz Sánchez, D. Manuel García Quero, D. Samuel Je-
sús Rodríguez Acuña, Dña. María Araceli Carrillo Pérez y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000202, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre las propuestas legislativas de la 
Comisión Europea sobre el chequeo de la PAC

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, D. José 
Muñoz Sánchez, D. Manuel García Quero, D. Samuel Je-
sús Rodríguez Acuña, Dña. Ana María Tudela Cánovas y 
D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000203, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre las líneas de actuación del Plan 
de Desarrollo Rural de Andalucía para el nuevo 
marco 2007-2013

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, Dña. Susana Díaz Pacheco, 
Dña. Isabel Muñoz Durán, D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña y D. Manuel García Quero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000204, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y de sus so-
ciedades filiales

Asunto: Informar sobre la presencia de los líderes 
políticos en pantalla en la televisión andaluza 
durante el primer trimestre de 2008
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Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformi-
dad con lo previsto en el artículo 189 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000205, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre la atención psicológica a mu-
jeres víctimas de violencia de género, que se 
tiene que empezar a prestar en el 2008 en los 
centros municipales de información a la mujer, 
según la Ley de Medidas de Prevención y Pro-
tección Integral contra la Violencia de Género

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000206, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión 
de Medio Ambiente

Asunto: Informar y analizar la gestión del Parque Na-
tural de la Sierra Subbética, el funcionamiento 
de su Junta Rectora y los proyectos urbanísti-
cos en su interior

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000207, Solicitud de comparecencia 
del Vicepresidente Primero y Consejero de la 
Presidencia ante la Comisión de Presidencia

Asunto: Informar sobre el desarrollo de la Ley Andalu-
za de Cooperación Internacional y de la Ley de 
Creación de la Agencia Andaluza de Coopera-
ción Internacional del Desarrollo, así como del 
proceso de elaboración y debate del Plan Anda-
luz de Cooperación Internacional

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000208, Solicitud de comparecencia del 
Vicepresidente Primero y Consejero de la Presi-
dencia ante la Comisión de Presidencia

Asunto: Informar y analizar el contenido del Plan Anda-
luz de Cooperación Internacional

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000209, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante la Comisión de Gober-
nación

Asunto: Informar y analizar la situación de la inmigra-
ción en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000210, Solicitud de comparecencia de 
un representante de la Asociación para la Defensa 
de la Sanidad Pública ante la Comisión de Salud

Asunto: Que presente el llamado “Primer Informe sobre 
Desigualdades y Salud en Andalucía”

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable, si bien la admisión a trámite definitiva, 
a tenor de lo dispuesto en el artículo 44.1.4º del Reglamento 
de la Cámara, queda condicionada a que la Comisión en 
pleno acuerde la procedencia de la comparecencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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8-08/APC-000212, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Gobernación ante la Comisión 
de Gobernación

Asunto: Informar sobre las últimas denuncias de la 
Federación de Consumidores en Acción de 
Andalucía (FACUA) contra las irregularidades 
y favoritismos partidistas en las políticas de 
consumo 2004-2007, ambos inclusive, en los 
ámbitos de la representación institucional y la 
concesión de subvenciones

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000213, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Cultura ante la Comisión de 
Cultura

Asunto: Informar sobre las razones técnicas que justi-
fican la decisión del Ministerio de Cultura y de 
la Consejería de Cultura de Andalucía de que 
los Museos Arqueológico y de Bellas Artes de 
Málaga estén en el mismo edificio, la antigua 
Aduana

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000214, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Cultura ante la Comisión de 
Cultura

Asunto: Informar sobre los motivos técnicos que jus-
tifican la decisión de la Consejería de Cultura 
de utilizar el antiguo convento de la Trinidad de 
Málaga como sede del Parque de los Cuentos

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000215, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre la accesibilidad para las perso-
nas con discapacidad en los espacios naturales 
protegidos

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Verónica Pérez Fernández, D. José García Giralte, 
D. Fidel Mesa Ciriza, D. Juan Paniagua Díaz y D. José 
Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000216, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el programa de cría en cautivi-
dad del lince ibérico

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Fidel Mesa Ciriza, D. José 
García Giralte, D. Juan Paniagua Díaz y D. Fernando Ma-
nuel Martínez Vidal, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000217, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el proyecto de reintroducción 
del quebrantahuesos en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Verónica Pérez Fernández, D. José Juan Díaz Trillo, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. Regina Cuenca 
Cabeza y Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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8-08/APC-000218, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el certificado de calidad am-
biental de los parques naturales y nacionales 
de Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Verónica Pérez Fernández, Dña. Regina Cuenca Cabe-
za, D. José Juan Díaz Trillo, Dña. María del Pilar Navarro Ro-
dríguez y Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000219, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre actuaciones en materia sanita-
ria a inmigrantes en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, Dña. Raquel Arenal 
Catena y Dña. Dolores Blanca Mena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000220, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la situación del Plan Integral de 
Calidad de la Consejería de Salud

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, Dña. Dolores Blanca 
Mena y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000221, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la situación del III Plan Andaluz 
de Salud

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, Dña. Dolores Blanca 
Mena y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000222, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la situación del Plan Andaluz de 
Salud Mental

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
Dña. Susana Rivas Pineda, Dña. Raquel Arenal Catena y 
D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000223, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la situación del Plan Integral 
de Sida

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
Dña. Susana Rivas Pineda, Dña. Raquel Arenal Catena y 
D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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8-08/APC-000224, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la situación del Plan Integral de 
Prevención de Enfermedades Cardíacas

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
Dña. Dolores Blanca Mena, Dña. Raquel Arenal Catena y 
D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000225, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la situación del Plan Andaluz 
de Diabetes

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
Dña. Dolores Blanca Mena, Dña. Raquel Arenal Catena y 
D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000226, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la situación del Plan Oncológico 
Andaluz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
Dña. Dolores Blanca Mena, Dña. Raquel Arenal Catena y 
D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000227, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la política de la Consejería de 
Salud en relación a la prevención de trastornos 
alimentarios

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, Dña. Raquel Arenal 
Catena y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000228, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre actuaciones y previsiones en 
materia de infraestructuras sanitarias

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, Dña. Raquel Arenal 
Catena y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000229, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la situación del Plan de Taba-
quismo en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, Dña. Raquel Arenal 
Catena y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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8-08/APC-000230, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre actuaciones en materia de per-
sonal y profesionales de la Consejería de Salud

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Rol-
dán, D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, Dña. Raquel Arenal 
Catena y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000231, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre actuaciones de mantenimiento 
de infraestructuras sanitarias en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Rol-
dán, D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, Dña. Raquel Arenal 
Catena y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000232, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la situación del actual Plan An-
daluz de Alzheimer

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
Dña. Raquel Arenal Catena, Dña. Susana Rivas Pineda y 
D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000233, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre el Plan de Emergencias Sani-
tarias de Andalucía y sobre la situación de los 
dispositivos de cuidados críticos y urgencias en 
Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, Dña. Raquel Arenal 
Catena y Dña. Dolores Blanca Mena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000234, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre actuaciones y estudio en mate-
ria de epidemiología en la provincia de Huelva

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Juan Antonio Segura 
Vizcaíno, Dña. Raquel Arenal Catena, Dña. Susana Rivas 
Pineda y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000235, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre actuaciones y estudio en mate-
ria de epidemiología en la provincia de Cádiz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Juan Antonio Segura 
Vizcaíno, Dña. Raquel Arenal Catena, Dña. Susana Rivas 
Pineda y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008
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8-08/APC-000236, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Gobernación ante la Comisión 
de Gobernación

Asunto: Informar sobre los planes de riesgos de conta-
minación del litoral

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Juan Paniagua Díaz, Dña. Regina Cuenca Cabeza, 
Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor y D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

8-08/APC-000237, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre resultados de las pruebas de 
diagnóstico del curso 2007

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María del Pilar Nava-
rro Rodríguez, Dña. Raquel Arenal Catena, D. José García 
Giralte y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

INICIATIVA FISCALIZADORA EN COMISIÓN

8-08/IFC-000001, relativa al Ayuntamiento de Ron-
da, Málaga

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 5 de junio de 2008, de conformidad con lo dispuesto 
en la Ley 1/1988, de 17 de marzo, de la Cámara de 
Cuentas de Andalucía, tras la redacción dada a la misma 
por la Ley 4/2001, de 24 de mayo, y en el artículo 187 del 
Reglamento del Parlamento de Andalucía, ha acordado 
calificar favorablemente y admitir a trámite en la Comisión 
de Economía y Hacienda la Iniciativa Fiscalizadora en 
Comisión 8-08/IFC-000001, relativa al Ayuntamiento de 
Ronda, Málaga, presentada por el G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Grupo Parlamentario Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía (IU LV-CA), con arreglo a 
lo previsto en el artículo 34 de la Ley 1/1988, de 17 de 
marzo, y el 179 del Reglamento de la Cámara, formula 
la siguiente Iniciativa Fiscalizadora en Comisión relativa 
al Ayuntamiento de Ronda, Málaga.

INICIATIVA FISCALIZADORA EN COMISIÓN

El Parlamento de Andalucía acuerda encomendar 
a la Cámara de Cuentas de Andalucía la realización 
de una fiscalización de carácter integral de las cuen-
tas y gestión económica del Ayuntamiento de Ronda, 
Málaga, correspondiente a los ejercicios 2004, 2005, 
2006, 2007 y lo ejecutado del ejercicio 2008.

Parlamento de Andalucía, 27 de mayo de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.
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COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

DIPUTADOS

8-08/DIP-000112, Incorporación de la Ilma. Sra. 
Dña. Eulalia Quevedo Ariza al G.P. Socialista

Presentada por la Ilma. Sra. Dña. Eulalia Quevedo Ariza
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de junio de 2008
Orden de publicación de 9 de junio de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el día 5 de junio de 2008, de conformidad 
con lo dispuesto en el artículo 23 del Reglamento de 
la Cámara, ha conocido el escrito presentado por la 
Ilma. Sra. Dña. Eulalia Quevedo Ariza, solicitando su 
incorporación al G.P. Socialista, y la aceptación del 
Ilmo. Sr. Portavoz del citado grupo parlamentario a la 
incorporación solicitada. (8-08/DIP-000112).
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